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Все спортсмены колымской сборной являются 
кандидатами в мастера спорта. За спинами 
ребят более 600 прыжков с парашютом

26 июля – День парашютиста

Кто виноват в конфликте между 
медведями и магаданцами

Михаил Мишустин высоко 
оценил ход реализации III 
очереди парка «Маяк» 

В Магадане работает выставка 
ремесленного мастерства

Встреча с заместителем 
руководителя Федерального 
агентства по делам молодежи
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Памятные 
даты

официально

27 июля
– Корабль русского иссле-

дователя Алексея Чирикова из 
экспедиции Витуса Беринга 
первым достиг островов Севе-
ро-Западной Америки (1741 г.).

– Учреждено первое в России 
страховое общество (1827 г.).

– В Канаде впервые получен 
инсулин (1921 г.).

28 июля
– День PR-специалиста.
– День системного админи-

стратора.
– Всемирный день борьбы с 

гепатитом.
– В США найдено золото, на-

чало золотой лихорадки (1862 г.).
– В Москве проведен пер-

вый в России матч по волей-
болу (1923 г.).

29 июля
– Международный день 

тигра. 
– По приказу председателя 

КГБ СССР Юрия Владимирови-
ча Андропова создана группа 
«Альфа» для борьбы с терро-
ризмом (1974 г.).

30 июля
– День ВМФ (День Военно-

Морского Флота).
– Международный день 

дружбы.
– На телеканале NBC на-

чался показ «Санта-Барбары» 
(1984 г.).

31 июля
– День военно-морского 

врача ВМФ РФ.
– Впервые на заставке ки-

ностудии «Metro-Goldwyn-
Mayer» появился рычащий 
лев (1928 г.).

1 аВгуста
– Всероссийский день ин-

кассатора.
– День образования Службы 

специальной связи России.
– Всемирный день борьбы с 

раком легких.
– Обнаружена подводная 

река в Черном море (2010 г.).

2 аВгуста
– День ВДВ (День Воздушно-

десантных войск).
– В Одессе началась эпиде-

мия чумы, от которой скон-
чался каждый 9-й житель го-
рода (1812 г.).

Прием заявлений
Включение в список избирателей по месту нахождения

С 24 июля по 4 сентября 
2023 года избиратель – Гра-
жданин Российской Федера-
ции, достигший на послед-
ний день (10 сентября) голо-
сования возраста 18 лет, ме-
сто жительства которого на-
ходится на территории Ма-
гаданской области, который 
в дни (8, 9, 10 сентября) го-
лосования будет находиться 
вне места своего жительст-
ва, но в пределах единого из-
бирательного округа, вклю-
чающего в себя всю терри-
торию Магаданской области, 
вправе подать в Магадан-
скую территориальную из-
бирательную комиссию за-
явление о включении в спи-
сок избирателей по месту 
нахождения.

Также подать заявление о 
включении в список избира-
телей по месту нахождения 

может гражданин Россий-
ской Федерации, достигший 
на последний день голосова-
ния 18 лет, не имеющий ре-
гистрации по месту житель-
ства на территории Россий-
ской Федерации, зарегистри-
рованный по месту пребы-
вания на территории едино-
го избирательного округа не 
менее чем за 3 месяца до дня 
голосования (до 9 июня 2023 
года).

Прием заявлений осу-
ществляется по предъяв-
лению паспорта гражда-
нина Российской Федера-
ции ежедневно по адресу: 
ул. Портовая, д. 8, 4 этаж, 
кабинет 418. Часы прие-
ма заявлений: с понедель-
ника по пятницу с 16.00 до 
20.00, в субботу и воскресе-
нье с 10.00 до 14.00. На пу-
ти следования по указан-

ному адресу к пункту при-
ема заявлений размеще-
ны информационные ука-
затели, начиная с перво-
го этажа здания. Информа-
цию о порядке подачи заяв-
ления о включении избира-
теля в список избирателей 
по месту нахождения мож-
но получить по телефону: 
8 (4132)639476.

 

В этот же период заявление 
можно подать в МФЦ и че-
рез ЕПгу.

Прием заявлений в УИК бу-
дет осуществляться с 30 ав-
густа 2023 года по 4 сентя-
бря 2023 года согласно Ка-
лендарному плану меропри-
ятий по подготовке и прове-
дению выборов Губернатора 
Магаданской области.

Нужно прийти!
Оповещение о начале общественных обсуждений

По проекту решения Ма-
гаданской городской Ду-
мы «О внесении изменений 
в Правила благоустройства 
и содержания территории 
муниципального образова-
ния «город Магадан»

Перечень информацион-
ных материалов к проекту:

1) Текст проекта Решения 
Магаданской городской Ду-
мы «О внесении изменений 
в Правила благоустройства и 
содержания территории му-
ниципального образования 
«Город Магадан».

Информация о порядке и 
сроках проведения общест-
венных обсуждений:

Общественные обсуждения 
проводятся в порядке, пред-
усмотренном решением Ма-
гаданской городской Думы 
от 24.12.2021 № 74-Д «О Поло-
жении об организации и про-
ведении общественных обсу-
ждений или публичных слу-
шаний по вопросам градо-
строительной деятельности 
на территории муниципаль-
ного образования «Город Ма-
гадан».

Организатор обществен-
ных обсуждений – департа-
мент строительства, архитек-
туры, технического и эколо-
гического контроля мэрии 
города Магадана.

Срок проведения обще-
ственных обсуждений – с 

27.07.2023 по 07.09.2023.
Информация о месте, сро-

ках проведения экспозиции 
или экспозиций проекта, под-
лежащего рассмотрению на 
общественных обсуждениях:

Место проведения экспози-
ции проектов – кабинет № 9 
департамента строительства, 
архитектуры, технического и 
экологического контроля мэ-
рии города Магадана по ад-
ресу: город Магадан, про-
спект Карла Маркса, 62а.

Дата открытия экспози-
ции – 27.07.2023.

Срок проведения экспози-
ции проектов – с 27.07.2023 
по 07.09.2023.

Время посещения экспо-
зиции проектов – в рабочие 
дни (понедельник – четверг) 
с 09.00 до 13.00 и с 14.00 до 
17.30.

Проекты и информацион-
ные материалы к проектам 
будут размещены на офи-
циальном сайте мэрии го-
рода Магадана в информа-
ционно-телекоммуника-
ционной сети «Интернет»: 
https://magadan.49gov.ru/ (го-
родское хозяйство -> строи-
тельство -> благоустройст-
во -> общественные обсужде-
ния -> общественные обсу-
ждения по проекту решения 
Магаданской городской Ду-
мы «О внесении изменений 
в Правила благоустройства и 

содержания территории му-
ниципального образования 
«Город Магадан» с 27.07.2023 
по 07.09.2023).

Информация о порядке, сро-
ке и форме внесения участни-
ками общественных обсужде-
ний предложений и замеча-
ний, касающихся проектов:

Срок приема предложений 
и замечаний – до 01.09.2023 
(включительно).

Предложения и замечания 
принимаются:

– посредством официального 
сайта мэрии города Магадана 
в информационно-телекомму-
никационной сети «Интернет»: 
https://magadan.49gov.ru/ (го-
родское хозяйство -> строи-
тельство -> благоустройство -> 
общественные обсуждения -> 
общественные обсуждения по 
проекту решения Магаданской 
городской Думы «О внесении 
изменений в Правила благоу-
стройства и содержания тер-
ритории муниципального об-
разования «Город Магадан» с 
27.07.2023 по 07.09.2023);

– в письменной фор-
ме или в форме электрон-
ного документа по адресу: 
685000, город Магадан, про-
спект Карла Маркса, 62а, на 
адрес электронной почты: 
satek@magadangorod.ru;

– посредством записи в 
книге (журнале) учета посе-
тителей экспозиции проек-

тов, подлежащих рассмотре-
нию на общественных обсу-
ждениях.

Участники общественных 
обсуждений, прошедшие в 
соответствии с частью 12 ста-
тьи 5.1 Градостроительного 
кодекса РФ идентификацию, 
имеют право вносить пред-
ложения и замечания, касаю-
щиеся такого проекта.

В целях идентификации 
участники общественных об-
суждений представляют све-
дения о себе с приложением 
документов, подтверждаю-
щих такие сведения:

– для физических лиц: фа-
милию, имя, отчество (при 
наличии), дату рождения, 
адрес места жительства (ре-
гистрации);

– для юридических лиц: наи-
менование, основной государ-
ственный регистрационный но-
мер, местонахождение и адрес.

Правообладатели соответ-
ствующих земельных участ-
ков и (или) расположенных 
на них объектов капитально-
го строительства и (или) по-
мещений, являющихся ча-
стью указанных объектов 
капитального строительст-
ва, также представляют све-
дения из Единого государст-
венного реестра недвижимо-
сти и иные документы, уста-
навливающие или удостове-
ряющие их права.

Пресс-служба мэрии города Магадана

https://my-calend.ru/holidays/den-pr-specialista
https://my-calend.ru/holidays/den-sistemnogo-administratora
https://my-calend.ru/holidays/den-sistemnogo-administratora
https://my-calend.ru/holidays/den-borby-s-virusnymi-gepatitami
https://my-calend.ru/holidays/den-borby-s-virusnymi-gepatitami
https://my-calend.ru/holidays/mezhdunarodnyy-den-tigra
https://my-calend.ru/holidays/mezhdunarodnyy-den-tigra
https://my-calend.ru/holidays/den-voenno-morskogo-flota
https://my-calend.ru/holidays/den-voenno-morskogo-flota
https://my-calend.ru/holidays/den-druzhby
https://my-calend.ru/holidays/den-druzhby
https://my-calend.ru/holidays/vserossiyskiy-den-inkassatora
https://my-calend.ru/holidays/vserossiyskiy-den-inkassatora
https://my-calend.ru/holidays/den-sluzhby-specialnoy-svyazi
https://my-calend.ru/holidays/den-sluzhby-specialnoy-svyazi
https://my-calend.ru/holidays/den-vozdushno-desantnyh-voysk
https://my-calend.ru/holidays/den-vozdushno-desantnyh-voysk
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что, где, когда

В топе новостей Цифры и факты
10 футбольных площадок на территории 

школ и жилых районов Магадана. В их чи-
сле спортплощадки на территории школ № 
2, 14, 18, 29, а также гимназий № 24 и 30, ли-
цея им. Н. К. Крупской, осмотрели координа-
торы партийных проектов «Крепкая семья» 
и «Детский спорт» совместно с представите-
лями горспорттуркомитета и родительской 
общественностью. Целью мониторинга явля-
ется оперативное выявление ненадлежащим 
образом закрепленных футбольных ворот, а 
также проверка качества и общего состояния 
покрытия на игровом поле.

42 года назад решением Магаданского гор- 
исполкома утвержден акт государственной 
комиссии по приемке в эксплуатацию дет-
ской стоматологической поликлиники.

27 лет назад постановлением администра-
ции Магаданской области создано Государ-
ственное учреждение по прокату кино – и 
видеофильмов и конообслуживанию населе-
ния «Магаданкиновидеопрокат» на базе дей-
ствующего объединения «Киновидеофильм» 
путем его реорганизации в целях осущест-
вления государственного регулирования в 
области кинематографии, а также обеспече-
ния населения области регулярным и высо-
кокачественным киновидеообслуживанием.

92 года назад состоялось первое заседание 
оргкомитета Охотско-Эвенского националь-
ного округа, на котором был заслушан во-
прос об организации Северо-Эвенского рай-
она.

44 года назад решением народных депу-
татов Магаданского городского совета при-
своено звание «Почетный гражданин горо-
да Магадана»: Антонине Козловой – выши-
вальщице Магаданского областного швей-
ного объединения, заслуженному работни-
ку службы быта; Герману Титову – Герою 
Советского Союза, летчику-космонавту СССР 
за выдающиеся заслуги в освоении космиче-
ского пространства и в связи с пребыванием 
в г. Магадане.

57 лет назад основана Магаданская ор-
ганизация Союза архитекторов РСФСР. В то 
время в нее входило 10 человек. Председате-
лем был избран главный архитектор инсти-
тута «Дальстройпроект» Кудинов М. П.

67 лет назад в Магаданском аэропорту 
впервые приземлился пассажирский само-
лет «ИЛ-14». Вел самолет старейший дальне-
восточный летчик Хоменко И. М.

82 года назад был открыт Ольский дет-
ский дом. С 1991 года проживание воспитан-
ников организовано по семейному типу.

54 года назад в канун 30-летия г. Мага-
дана, на улице, носящей имя Юрия Билиби-
на, была установлена мемориальная доска 
Ю. А. Билибин (1901-1952 г.) – известный гео-
лог. Его имя вошло в историю советской ге-
ологической и металлогенической науки, в 
историю изучения и освоения крупнейших 
природных богатств, в том числе северо-вос-
точной окраины Колымы, которой он дал 
«путевку в жизнь» и положил начало разви-
тию горнодобывайщей промышленности в 
Магаданской области.

657 лет назад в Магадан на пароходе 
«Иван Кулибин» прибыла группа молодежи 
по призыву ЦК КПСС и ЦК ВЛКСМ. Всего по 
комсомольскому призыву в 1956 году в об-
ласть прибыло 7 тыс. человек. Молодежь бы-
ла направлена на прииски и рудники, заво-
ды и автобазы.

Самые яркие и читаемые новости о регионе (подборка Яндекс.Новости)

иа MagadanMedia
сергей Носов поручил прио-

становить снос безопасных дет-
ских комплексов в Магадане.

О работе с обращениями гра-
ждан в открытых источниках гу-
бернатору доложил руководитель 
ЦУР.

На заседании правительства ру-
ководитель Центра управления 
регионом Магаданской области 
Павел Береговой доложил губер-
натору об основных темах обра-
щений, которые специалисты ЦУР 
зафиксировали в соцсетях за по-
следний месяц. Всего в систему 
«Инцидент Менеджмент» посту-
пило 602 комментария и вопроса 
от колымчан. Еще 164 обращения 
жители направили на платфор-
му обратной связи Госуслуг, сооб-
щили ИА MagadanMedia в пресс-
службе правительства Магадан-
ской области.

В топ-3 актуальных тем входит 
здравоохранение, в частности – 
проблема записи к узкопрофиль-
ным специалистам. Сергей Но-
сов поручил региональному мин-
здраву еженедельно докладывать 
статистику по количеству обра-
щений на тему электронной за-
писи на прием к врачу.

«Если человек вовремя не полу-
чил талон на посещение врача – 
этому есть объяснение: отсутст-
вие врача или талонов на ближай-
шие дни. Хотелось бы посмотреть, 
и все должно быть прозрачно – у 
врача реально все расписано, он 
загружен и талонов на встречу с 
ним на неделю нет?», – отметил 
глава региона.

Павел Береговой доложил об об-
ращении, поступившем от жи-
тельницы Северо-Эвенского окру-
га, страдающей сахарным диабе-
том: в продаже отсутствуют тест-
полоски для глюкометра. Те, что 
бесплатно выдает региональный 
минздрав, не подходят для имею-
щейся у заявительницы системы 
измерения уровня сахара в крови.

Сергей Носов заявил о важно-
сти решения проблем каждого ко-
лымчанина.

«Если ситуация касается по-
мощи конкретному человеку – 
давайте обсудим, потому что 
это важно. 26 июля мы летим в 
Эвенск, и я лично готов купить 
и передать ей то, что необходи-
мо», – сказал губернатор.

Руководитель ЦУР отдельно от-
метил резонансные обращения 
магаданцев в крупных Telegram-
каналах о сносе детских площа-
док. Мэр Магадана ранее пояс-
нил, что демонтаж происходит, 
поскольку срок эксплуатации, за-
явленный изготовителем, истек. 
Глава региона поручил проверить 
состояние игровых комплексов и 
приостановить снос тех, которые 
не представляют угрозу для жиз-
ни и здоровья детей.

В следующем году, в рамках гу-
бернаторской программы «Столи-
ца», направленной на масштаб-
ный ремонт и реконструкцию 
Магадана, будет реализован про-
ект по обновлению игровых ком-
плектов.

ФЕДЕрал ПрЕсс
Детский омбудсмен россии 

посетила Магаданскую область.
Уполномоченный при прези-

денте России по правам ребен-
ка Мария Львова-Белова в рам-
ках рабочей поездки по Дальнему 
Востоку посетила Магаданскую 
область. Во время встречи с гла-
вой региона Сергеем Носовым об-
суждался вопрос поддержки дет-
ства на Колыме.

Изначально команда уполномо-
ченного с проверкой посетила все 
детские дома и учреждения для 
детей с инвалидностью области. 
После чего Львова-Белова во вре-
мя встречи с главой региона обсу-
дили конкретную помощь отдель-
ным учреждениям, которая помо-
жет улучшить защиту прав детей.

Так, в регионе начнут внедрять 
проекты для подростков, у кото-
рых были проблемы с законом. 
Около 30 ребят с Колымы присо-
единятся к программе «Сила Рос-
сии».

Также уполномоченный про-
вела совещание с руководителя-
ми региональных ведомств и дет-
ских учреждений, в ходе которого 
отметила высокий профессиона-
лизм представителей этой сферы.

Губернатор Магаданской об-
ласти Сергей Носов отметил, что 
все региональные программы на-
правлены на защиту интересов 
несовершеннолетних, а все дети 
могут жить и учиться в современ-
ных условиях. Так, в регионе про-
должается работа по благоустрой-
ству детских площадок и дворов, 

поддержке спортивных секций и 
развития массового спорта, созда-
ются центры образования и реа-
билитации, строятся детские са-
ды и школы.

иНтЕрФаКс – 
ДалЬНиЙ ВОстОК

Все выдвинутые кандидаты 
зарегистрированы для участия 
в выборах губернатора Мага-
данской области.

Избирательная комиссия Мага-
данской области приняла реше-
ние о регистрации кандидата на 
должность губернатора региона 
Олега Прикоки, выдвинутого от 
реготделения партии «Справедли-
вая Россия – За правду», сообща-
ется в четверг на сайте облизбир-
кома.

«Таким образом, все выдвину-
тые партиями кандидаты на пост 
губернатора региона были заре-
гистрированы, продолжают учас-
тие в избирательной кампании и 
будут включены в избирательный 
бюллетень», – говорится в сооб-
щении.

Как сообщалось, накануне изби-
рательная комиссия Магаданской 
области приняла решения о реги-
страции трех кандидатов для уча-
стия в выборах губернатора реги-
она. Это действующий глава обла-
сти Сергей Носов, который выдви-
нут реготделением партии «Еди-
ная Россия», Роман Исаев, выд-
винутый местным отделением 
ЛДПР, Сергей Гончаренко, выд-
винутый областным отделением 
КПРФ.

Как сообщалось, Магаданская 
областная Дума назначила дату 
выборов губернатора региона на 
10 сентября, в единый день голо-
сования.

Runews24.Ru
В Магаданской области по 

предложению детского омбуд-
смена львовой-Беловой откро-
ется центр для подростков.

Детский омбудсмен Мария 
Львова-Белова прибыла в Мага-
данскую область в рамках рабо-
чей поездки. В ходе встречи с гу-
бернатором региона Сергеем Но-
совым она предложила обустро-
ить в Колыме центр для подрост-
ков.

«Мы готовы помочь Колыме с 
открытием подросткового цент-
ра. Это будет место, где специали-
сты сумеют вовремя распознать 
признаки девиантного поведения 
и помочь детям», – отметила дет-
ский омбудсмен.

В Магаданской области дет-
ский отдых летом компенсируют 
из бюджета, а в столице региона 
собираются возвести четыре дет-
ских объекта, в частности, реаби-
литационный и образовательный 
центры для детей с ОВЗ и под-
ростков из группы риска.

Подготовлено редакцией «ВМ»

https://fedpress.ru/person/2859984
https://fedpress.ru/person/1745419
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Машина – огонь!

Колымские волонтеры пе-
редали на фронт буханку, 
купленную «Боевым брат-
ством», под живую музыку.

Ребята из 155 бригады обра-
тились за помощью к волон-
терам от Магаданской обла-

сти при встрече – нужен был 
автомобиль. Ранее мы купи-
ли парням Ниву «Мальборо».

Откликнулись и на этот 
раз. Передавали в Волновахе. 
Подключили и особый пода-
рок – песню.

Вот отзыв бойцов:
«Машина – огонь, сейчас 

немного доработаем, там 
простенок был – его убра-
ли, еще по мелочи доработ-
ки сделаем и полетит на пе-
редовую работать!

Спасибо еще раз огромное!
Ее прям очень не хватало, 

приходилось с другими по-
дразделениями договари-
ваться, чтоб пацанов заво-
зить-вывозить, ну и подвоз 
БК и продуктов делать, но 
это ж не вечно могло длить-
ся, а сейчас сами будем ра-
ботать»

Работайте, братья! Победа 
будет за нами!

Новая памятная дата

1 июля в Магаданской об-
ласти может стать Днем ве-
теранов боевых действий.

Новая памятная дата мо-
жет появиться в календаре 
Колымы. 1 июля предлагают 
утвердить как День ветера-
нов боевых действий. Иници-

ативу рассмотрели на засе-
дании комитета по госстрои-
тельству и местному самоу-
правлению Магаданской об-
ластной Думы.

В настоящее время отдель-
ной памятной даты, объе-
диняющей ветеранов бое-

вых действий разных воен-
ных кампаний, на федераль-
ном уровне не установлено. 
Жители страны чествуют и 
вспоминают ветеранов Вели-
кой Отечественной войны 9 
мая, отдают дань памяти во-
инам-интернационалистам 
15 февраля.

Новая дата позволит закре-
пить авторитет всех военно-
служащих, которые отстаи-
вали и отстаивают интересы 
России. Официальная дата – 
1 июля – сегодня установле-
на только в восьми регионах: 
Саратовской, Московской, 
Ленинградской, Иркутской, 
Белгородской, Амурской об-
ластях, Республике Коми и 
Севастополе.

Победа будет 
за нами!

ирина Колчакова: Меня 
радует мысль, что я могу 
кого-то спасти.

«Лица колымских волонте-
ров СВО»: как присоединить-
ся к движению доброволь-
ных помощников

Члены регионального от-
деления Союза женщин Рос-
сии не только оказывают 
поддержку бойцам СВО и 
жителям Донбасса, но и са-
ми готовы встать на защи-
ту Родины

Например, Ирина Колча-
кова вместе с мужем нача-
ла посещать курсы молодо-
го бойца от военно-истори-
ческого клуба «Братина»

– Я хотела еще зимой пой-
ти на курсы «Боевого брат-
ства», но не сложилось. А 
вот на эти мы вместе с му-
жем ходим. Прежде всего, 
я пошла на курсы потому, 
что мне интересен медицин-
ский блок. Навык оказания 
первой помощи полезен не 
только на передовой, но и в 
обычной жизни. Меня раду-
ет мысль, что я могу кого-то 
спасти – поделилась Ирина

Если вы хотите вступить в 
ряды волонтеров, обратитесь 
по телефону – 8-914-032-15-
33

А если вам нужна по-
мощь – 8 (413-2) 60-09-60

Аптечки для 
бойцов

Члены магаданского об-
лизбиркома приобрели ап-
течки для бойцов батальо-
на «Колыма».

30 аптечек отправятся в 
зону СВО бойцам батальо-
на «Колыма». Эти наборы за 
свой счет приобрели специа-
листы Избирательной комис-
сии Магаданской области. И 
это уже второй набор гума-
нитарной помощи, который 
собирают силами избирко-
ма.

В компактных и легких 
аптечках – 17 предметов 
для оказания медицинской 
помощи. Это тактический 
комплект так называемого 
второго эшелона. Его основ-
ное предназначение – ока-
зание помощи при легких 
ранениях, более тщательная 
обработка ран. На каждой 
такой сумке будет наклее-
на эмблема Избирательной 
комиссии Магаданской об-
ласти.

Помогать должны все
«я считаю, что помогать 

должны все. В такой ситуа-
ции нормальный человек не 
может оставаться равнодуш-
ным, хоть чем-то, но должен 
помогать. Я вот воевать туда 
пойти не могу, деньгами по-
могаю время от времени, но 
вот хоть силы свои прило-
жить, мы же не изолированы, 
а в обществе живем, должны 
быть полезными. Люди для 
этого и живут, чтобы помо-
гать другим.

Я смотрю сегодня на мо-
лодых людей, прямо совсем 
молоденькие, у них никого 
нет на фронте, но вот их так 
воспитали родители, приви-
ли уважение и любовь к Ро-
дине, они честно и абсолютно 
искренне приходят помогать, 
это сразу видно. Люди при-

ходят работать бескорыстно. 
Знаете, сейчас стыдно быть 
в стороне, это неправильно. 
У меня сын, у подруги двое 
сыновей, мы люди советско-
го времени, и дети наши тоже 
с правильными ценностями, 
если призовут, никто никуда 
бегать не будет. Родина позо-
вет, все пойдут ее защищать, 
у нас даже вопросов на этот 
счет никаких не было.

Что произошло с той сторо-
ной, я даже стараюсь не ду-
мать, потому что это все раз-
рушительно. То ли они так хо-
рошо жили в своей пропаган-
де, так им все преподносили, 
но то, что они все там оболва-
ненные – факт. И опять же, 
это доброе отношение к быв-
шим бандеровцам, сколько 
их тут на Колыме было? Всех 

отпустили, уехали на Украи-
ну, а сегодня выросли их де-
ти и внуки, какие они долж-
ны были получиться, если у 
них такие родители и в этой 
ненависти их воспитывали.

А мы победим обязатель-
но. За всю нашу историю Рос-
сию еще никто на колени не 
поставил и не поставит. А 
потом, когда есть такие до-
бровольцы, наши воины на 
фронте, волонтеры в тылу, не 
получится у врага ничего».

«Лица волонтеров СВО Ма-
гаданской области» – это 
медиапроект о простых лю-
дях – наших земляках, кото-
рые сплотились на фоне об-
щей задачи в условиях СВО.

Весь проект на сайте 
svo49.ru

https://t.me/Voenkor49
http://svo49.ru/
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Обереги для 
бойцов СВО

Бойцам, принимающим 
участие в специальной воен-
ной операции, колымчане от-
правляют не только гумани-
тарную помощь. Более 50 са-
модельных оберегов уже пере-
дала на фронт магаданская се-
мья. Талисманы изготавливает 
12-летний Никита Попов.

Идея принадлежит его бабуш-
ке. На одной стороне оберега – 
Пеликен, доброе божество ко-
ренных народов Севера. По пре-

даниям он приносит удачу. На 
другой стороне – слова молит-
вы. На создание одного амулета 
уходит около десяти минут.

«Выжигаем Пеликена, потом 
выжигаем слова «Спаси и со-
храни». Потом берем веревоч-
ку, продеваем, завязываем. По-
том красную ниточку завязы-
ваем. Каждый узелок – пожела-
ние», – рассказал волонтер Ни-
колай Попов.

Vоенкор|Z|49

Мы в вас верим!

«сквозь бури, грозы и тума-
ны вы там идете в бой, чтоб 
победить, ведь вы – частица 
Магадана, а этим нужно доро-
жить».

Подполковник милиции в от-
ставке, ныне – сотрудник во-
енного комиссариата Магадан-
ской области Николай Шилов 
посвятил колымским бойцам 
стихотворение. В своем «Напут-
ствии» он проникновенно обра-
тился к землякам:

«Воюйте славно! Мы в вас ве-
рим.

Воюйте славно! С вами Бог.
Да, бушует чернь и есть потери,

Да, бушуют бешеные звери,
Но подводить не им итог».
Свой стих Николай Павло-

вич продекламировал в рам-
ках флешмоба волонтеров СВО. 
Присоединиться к акции мо-
жет каждый. Для этого необхо-
димо записать короткое видео-
письмо для наших бойцов. Ви-
део можно опубликовать в сво-
их аккаунтах в соцсетях с хе-
штегом #письмонафронт49 
или отправить через наш бот в 
TG – @Voenkor49_bot.

Работайте, братья!
Победа будет Za нами!

Vоенкор|Z|49

Важное дело

По поручению Прези-
дента Владимира Путина 
1 июня 2023 года в рос-
сии начал работу госу-
дарственный фонд под-
держки участников спе-
циальной военной опе-
рации «Защитники Оте-
чества».

Фонд и его филиалы осу-
ществляют свою деятель-
ность в каждом субъекте 
Российской Федерации.

Основной целью Фонда яв-
ляется персональное сопро-
вождение ветеранов специ-
альной военной операции и 
семей погибших бойцов.

В числе задач Фонда – со-
действие в получении всех 
полагающихся мер поддер-
жки, включающих меди-
цинскую и социальную ре-
абилитацию, лекарственное 
обеспечение, психологиче-
скую помощь, предоставле-
ние технических средств ре-
абилитации и санаторно-ку-
рортного лечения, а также 
содействие в переобучении и 
трудоустройстве ветеранов, 
помощь в решении бытовых 
вопросов.

Обратиться в филиал Гос-
фонда «Защитники Отечест-
ва» по Магаданской области 
можно: г. Магадан, ул. Порто-
вая, д. 5.

Телефон службы первично-
го приема: 8 (4132) 200-570.

«Справедливость. 
Забота. Уважение»

Первый форум ветера-
нов специальной военной 
операции проходит в Мо-
скве.

Форум «Справедливость. 
Забота. Уважение» проходит с 

20 по 21 июля в Музее Победы 
(https://t.me/muzeypobedy). 
Магаданскую область на Фо-
руме представляют ветераны 
боевых действий Василий И. 
и Эдуард Г.

В рамках пленарно-
го заседания председатель 
фонда «Защитники Оте-
чества» Анна Цивилева 
(https://t.me/annatsivileva) рас-
сказала об основных результа-
тах работы с момента откры-
тия региональных филиалов.

В рамках программы участ-
ники и спикеры обсуждают, 
как ветераны могут принять 
участие в проектах обществен-
ных организаций или иниции-
ровать свои, как рассказывать 
о своем пребывании в зоне 
СВО разными способами и на 
своем личном примере укре-
плять патриотические чувст-
ва и сохранять историческую 
правду, помогая товарищам 
возвращаться к мирной жизни.

Мечты сбываются
В филиал госфонда «За-

щитники Отечества» по Ма-
гаданской области обрати-
лась мать погибшего участ-
ника специальной военной 
операции. В ходе обращения 
женщина поделилась мечтой 
своей внучки попасть в лет-

ний лагерь и найти там новых 
друзей.

Командой филиала опера-
тивно был решен вопрос о 
предоставлении девочке пу-
тевки в региональный детско-
юношеский оздоровительный 
центр.

В минувшие выходные вме-
сте с мамой и бабушкой руко-
водитель филиала Наталья Та-
руц навестила девочку в лаге-
ре и поздравила с 12-летием.

Филиал фонда 
«Защитники Отечества» 
в Магаданской области

https://t.me/Voenkor49
https://t.me/s/Voenkor49?q=%23%D0%BF%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%D0%BD%D0%B0%D1%84%D1%80%D0%BE%D0%BD%D1%8249
https://t.me/Voenkor49_bot
https://t.me/Voenkor49
https://vk.com/away.php?to=https://t.me/muzeypobedy&post=-220918714_40&cc_key=
https://vk.com/away.php?to=https://t.me/annatsivileva&post=-220918714_40&cc_key=
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события недели

Будущее Колымы
Встреча с заместителем руководителя Федерального агентства по делам молодежи

губернатор Магаданской 
области сергей НОсОВ про-
вел встречу с заместителем 
руководителя Федерального 
агентства по делам молоде-
жи Дамиром ФаттахОВыМ. 
Он представил главе регио-
на аудит реализации моло-
дежной политики на Колы-
ме.

Дамир Фаттахов рассказал, 
что аудит был подготовлен по 

различным направлениям де-
ятельности областного прави-
тельства, а также социологи-
ческим опросам среди моло-
дежи.

«В регионе проводится 
большая работа, которая на-
целена на то, чтобы моло-
дежь оставалась жить и ра-
ботать в Магаданской обла-
сти», – сказал Дамир Фатта-
хов.

Также он отметил, что не 
в каждом регионе России 
есть отдельный Молодежный 
центр, как в Магаданской об-
ласти. В минувшем году Фе-
деральное агентство по делам 
молодежи направило 70 млн 
рублей на ремонтные работы 
магаданского центра.

По информации управляю-
щего партнера группы ком-
паний «Детек» (участие в под-
готовке аудита) светланы си-
МОНЕНКО, специалисты про-
вели социологические опросы 
среди колымской молодежи – 
активистов и жителей от 14 до 
35 лет, не участвующих в реги-
ональных мероприятиях.

«Аудит разворачивался во-
круг основных задач, которые 
сводились к желанию жить и 
работать в Магаданской обла-
сти, возможностях для само-
реализации. Мы обратили вни-
мание, что активисты меньше 

всего хотят уехать с Колымы. 
Они всегда находятся в эпи-
центре всех событий. По срав-
нению с другими регионами, у 
вас ситуация значительно луч-
ше. Но, многие молодые жите-
ли уезжают из Магаданской об-
ласти, в основном, за образова-
нием», – сказала Светлана Си-
моненко.

Как отметил губернатор 
Сергей Носов, вопрос улуч-
шения качества высшего об-
разования для региона также 
один из приоритетных. С Ми-
нистерством науки и высше-
го образования России плани-
руется проработать решения, 
чтобы расширить количество 
специальностей и привлечь в 
Магаданскую область препо-
давателей.

«Будем налаживать взаимо-
действие с Минобрнауки Рос-
сии и также с другими вуза-
ми страны, чтобы найти наи-

более оптимальные и выгод-
ные условия для всех. Чтобы 
молодежь хотела здесь жить, 
мы должны создавать лучшие 
условия не только в образова-
нии, но и в других направле-
ниях социальной сферы – от-
дых, спорт, развлечения. Эта 
работа серьезная. Молодежь 
чувствует гораздо острее, что 
что-то меняется в регионе. И 
люди уже видят эти улучше-
ния. Будущее Колымы связа-
но с молодежью», – сказал 
Сергей Носов.

Спикеры также отметили, 
что сфера молодежной поли-
тики Магаданской области 
обладает креативными людь-
ми, а колымское правительст-
во – такими же сотрудниками 
и их значительно больше, чем 
в ряде других регионов России. 
Они ярко направлены на гене-
рацию новых идей и взаимо-
действие.

Качественные дороги
Порядка 47 млн м2 дорожного покрытия уложили в этом году

В российских регионах 
по национальному проек-
ту «Безопасные качествен-
ные дороги», иницииро-
ванный президентом рос-
сии Владимиром Путиным, 
в 2023 году в норматив-
ное состояние приведут бо-
лее 19 тысяч км региональ-
ных трасс и улично-дорож-
ной сети городских агломе-
раций. Ранее глава государ-
ства Владимир Путин пору-
чил продлить сроки реали-
зации национального проек-
та «Безопасные качественные 
дороги» (БКД) до 2030-го го-
да. Главная цель этого наци-
проекта – повышение каче-
ства жизни населения. Поэто-
му особое внимание уделяет-
ся обеспечению городов и на-
селенных пунктов доступны-
ми и безопасными дорогами.

На сегодняшний день уклад-
ка асфальтобетона в Россий-
ских регионах завершена на 
35%, сообщил заместитель 

председателя правительства 
рФ Марат хусНуллиН.

«Дорожные работы по на-
циональному проекту идут 
по графику, а где-то даже с 
опережением. В текущем го-
ду на объектах «БКД» устро-
ят 136,1 млн кв. м дорожного 
покрытия. И на сегодня более 
трети запланированных ра-
бот уже выполнено – это 35%, 
или 47 млн кв. м. Почти 900 
объектов уже введены в экс-
плуатацию, и значит, гражда-
не получили обновленные, 
безопасные дороги», – сооб-
щил Марат Хуснуллин.

По информации министер-
ства дорожного хозяйства и 
транспорта Магаданской обла-
сти, в рамках нацпроекта «Без-
опасные качественные дороги» 
в этом году на Колыме ведутся 
работы на кольцевой развязке 
31-го квартала, улицах Якутской, 
Берзина и Правонабережная.

«На Правонабережной грун-
товая дорога, соединяющая два 

микрорайона облцентра, в этом 
году дорожники выполнят ком-
плекс демонтажных работ, что-
бы уже в следующем устано-
вить освещение и уложить ас-
фальт. В рамках «БКД» ведет-
ся реконструкция трех мостов 
по Колымской трассе через ре-
ки Аган, Авенирыч и Детрин. 
Работы на мостовом перехо-
де Детрина подрядчик должен 
завершить в этом году. Также 
идет восстановление участка 
автодороги от Нюкли до Мага-
дана, подрядчики ремонтиру-
ют участки межмуниципаль-
ных и региональных дорог», – 
отметили в дорожном ведомст-
ве региона.

Всего в этом году в России по 
нацпроекту в нормативное со-
стояние приведут более 6,2 ты-
сяч объектов региональной и 
местной дорожной сети. Сре-
ди них – социально значимые 
маршруты.

«До конца сезона мы обно-
вим 750 дорог к досуговым и 
образовательным учреждени-
ям общей протяженностью 2,3 
тысяч км, а также 600 участков 
к медицинским учреждениям 
длиной 2,5 тысяч км. Отдельное 
внимание будет уделено тури-
стическим маршрутам: пла-
нируем привести к нормати-
вам более 320 дорог, ведущих 
к местным достопримечатель-
ностям, – это 1,8 тысяч км», – 
отметил руководитель Феде-
рального дорожного агентст-
ва роман НОВиКОВ.

Третий класс 
пожароопасности
Сократить время реагирования на новые очаги 

О прохождении пожаро- 
опасного сезона на Колыме на 
заседании правительства Ма-
гаданской области доложил 
первый заместитель минист-
ра природных ресурсов и эко-
логии Евгений Кречетов.

По его словам, на сегодняш-
ний день в регионе зафиксиро-
вано 60 термоточек, по каждой 
проходит проверка и монито-
ринг. На тушении пожаров по-
мимо колымских специалистов 
задействованы сотрудники Ави-
алесохраны из других регионов. 
Из-за аномально жаркой и су-
хой погоды региону присвоен 
третий класс пожароопасности.

«В регионе удалось снизить 
количество возгораний после 
предыдущего дождя. Но над-
еяться только на помощь при-
роды – недопустимо. Проана-
лизируйте, почему на данные о 
новых очагах возгорания огне-
борцы реагируют с задержкой и 
что нужно, чтобы их работе ни-
что не мешало», - подчеркнул 
губернатор Магаданской обла-
сти Сергей Носов.

С начала пожароопасного се-
зона в Магаданской области 
возникло 268 лесных пожаров 
на общей площади 294,7 тысяч 
га. Большинство пожаров воз-

никло в результате аномальной 
грозовой деятельности.

Борьба идет с 13-ю лесными 
пожарами на площади 39,6 ты-
сяч га, из них локализовано 2 
пожара на площади 120 га. Один 
пожар действует на территории 
заповедника. За последние сут-
ки ликвидировано 3 пожара на 
площади 198 га.

На пожарах задействовано 
256 человек, в том числе 177 – 
привлечено в рамках межреги-
онального маневрирования из 
региональных авиабаз респу-
блики Бурятия, республики Ты-
ва, Приморского края, Еврей-
ской Автономной области, Ир-
кутской области. Работает 6 еди-
ниц наземной техники.

Применяется до 5 вертоле-
тов, в том числе с водосливным 
устройством, два самолета Ан-2.

В связи с лесными пожарами 
на территории продолжает дей-
ствовать режим ЧС региональ-
ного характера. В одном муни-
ципальном образовании – ре-
жим ЧС муниципального ха-
рактера. В остальных округах – 
особый противопожарный ре-
жим.

По оценкам специалистов, уг-
розы населенным пунктам и 
объектам экономики нет.
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трибуна депутатов

Пресс-служба Магаданской городской Думы

Пресс-служба Магаданской областной Думы

Вопросы соцзначения

состоялось заседание по-
стоянного комитета по со-
циальной политике. Депу-
таты рассмотрели 8 вопро-
сов. Они касаются расши-
рения вариантов использо-
вания регионального мате-
ринского капитала, получе-
ния социальных выплат, уве-
личения размера единовре-
менных выплат молодым ко-
лымским специалистам, ра-
боты Фонда капитального 
ремонта. Участие в заседа-
нии приняли не только пар-
ламентарии, но и члены Об-
щественного совета при Ма-
гаданской областной Думе.

С инициативой о расши-
рении вариантов использо-
вания регионального ма-
теринского (семейного) ка-
питала по аналогии с феде-
ральным маткапиталом вы-
ступил прокурор Магадан-
ской области Дмитрий Раз-
уваев. Законопроект подго-
товлен с учетом правопри-
менительной практики и по-

зиции Конституционного Су-
да Российской Федерации. 
Предлагается на региональ-
ном уровне предусмотреть 
возможность направления 
средств на строительство и 
реконструкцию жилого по-
мещения, осуществляемые 
гражданами без привлече-
ния организации, осуществ-
ляющей строительство или 
реконструкцию жилого по-
мещения, в том числе по до-
говору строительного подря-
да, путем перечисления ука-
занных средств на банков-
ский счет лица, получивше-
го сертификат. При исполь-
зовании федерального серти-
фиката такой вариант пред-
усмотрен и активно исполь-
зуется семьями.

Обсудил комитет и пред-
ложение пересмотреть сис-
тему предоставления ежеме-
сячных денежных выплат ве-
теранам труда России и Ма-
гаданской области, имею-
щим инвалидность. Законо-

проект разработали Предсе-
датель Магаданской област-
ной Думы Сергей Абрамов, 
его первый заместитель Ан-
дрей Зыков и прокурор Ма-
гаданской области Дмитрий 
Разуваев. Сегодня в случае, 
если гражданин становится 
инвалидом, то в соответст-
вии с Федеральным законом 
«О социальной защите инва-
лидов в Российской Федера-
ции» он имеет право на еже-
месячную денежную выпла-
ту, размер которой опреде-
ляется установленной груп-
пой инвалидности. В тоже 
время, если такой гражданин 
одновременно имеет пра-
во на ежемесячную денеж-
ную выплату в соответствии 
с другими основаниями, ему 
предоставляется одна еже-
месячная денежная выпла-
та по выбору. Авторы зако-
нопроекта предлагают уста-
новить социальные выпла-
ты ветеранам труда, выпла-
чиваемые ежемесячно, вме-
сто ежемесячной денежной 
выплаты.

Также комитету был пред-
ставлен отчет о деятельнос-
ти некоммерческой органи-
зации «Фонд капитального 
ремонта Магаданской обла-
сти» за 2022 год. Информа-
цию о работе, исполнении 
программы обновления мно-
гоквартирных домов, работе 
с должниками, расходовании 
накопленных средств озву-
чил и.о. генерального дирек-
тора Фонда Петр Бессонов.

Соблюдение правил
В режиме ВКс состоялось 

заседание совета по охра-
не труда при областной трех-
сторонней комиссии по регу-
лированию социально-трудо-
вых отношений, который воз-
главляет заместитель предсе-
дателя правительства Мага-
данской области татьяна сав-
ченко. В нем приняли участие 
вице-спикер заксобрания Ко-
лымы Андрей Зыков, министр 
труда и социальной политики 
региона Сергей Кучеренко.

В первом вопросе повести 
обсудили итоги Дальневосточ-
ного форума по охране тру-
да, в котором принял участие 
Сергей Кучеренко. На нем об-
суждали изменения в трудо-
вом законодательстве в сфере 
охраны труда, которые вступа-
ют в силу с 1 сентября 2023 го-
да. Учитывая огромный блок 
новых нормативных правовых 
актов, у присутствующих спе-
циалистов появилось много 
вопросов. В связи с этим Мин-
труд России выразил готов-
ность к рассмотрению пред-
ложений и внесению коррек-
тивов в правовую базу. Члены 
колымского Совета по охране 
труда, в свою очередь, приня-
ли решение организовать под-
готовку предложений в НПА по 
охране труда в отрасли добычи 
полезных ископаемых и рыбо-
хозяйственного комплекса.

На заседании регионально-
го Совета по охране труда за-
меститель главного государ-
ственного инспектора труда 
в Магаданской области Поли-
на Московец представила до-

клад об анализе производствен-
ного травматизма за 2022 год и 
первую половину 2023 года, а 
также о мероприятиях по пре-
дупреждению производствен-
ного травматизма в результа-
те падения при разности высот 
и на глубину. По ее словам, ос-
новные нарушения работодате-
ли допускают при оплате тру-
да и несоблюдении охраны тру-
да. Кроме того, по информа-
ции Минтруда РФ за 2022 год, 
на Дальневосточный федераль-
ный округ приходится 7,5 % от 
общего количества несчастных 
случаев на производстве, про-
изошедших в результате паде-
ния при разности высот. Чле-
нами Совета было принято ре-
шение усилить межведомст-
венное взаимодействие по реа-
гированию на нарушения пра-
вил охраны труда при работах 
на высоте.

Также обсудили организацию 
работы в ограниченных и за-
мкнутых пространствах и при-
чины несчастных случаев на 
производстве. Так, главам му-
ниципальных образований Ма-
гаданской области будут даны 
поручения о проведении про-
верок по обеспечению безопас-
ности при работах в водопро-
водных и канализационных ко-
лодцах и камерах, а также об 
организации обучения по ох-
ране труда, проверке оснащен-
ности предприятий газоанали-
заторами (газосигнализатора-
ми), средствами самоспасения, 
страховочными системами, 
средствами индивидуальной и 
коллективной защиты.

Теперь не высадят
госдума приняла во вто-

ром чтении законопроект 
«Единой россии» о запре-
те высаживать из общест-
венного транспорта инва-
лидов i группы без сопро-
вождения

Региональный координа-
тор партпроекта «Единая 
страна – доступная среда», 
зампредседателя Магадан-
ской городской думы Нико-
лай Ярощук напомнил, что 
сейчас в случае, если ин-
валид едет один, не может 
приобрести билет или не 
имеет при себе социальной 
карты или социального про-
ездного, его могут вынудить 
покинуть транспорт. Ини-
циатива партии устранит 
эту несправедливость.

«Согласно законопроекту 
будет введен запрет выса-
живать инвалидов I группы 

из общественного транспор-
та, в том числе маршрут-
ных такси. Очень важно сво-
евременно оказывать лю-
дям с инвалидностью нуж-
ную поддержку, вырабаты-
вать нужные решения для 
того, чтобы человек мог по-
лучить помощь. Довольно 
часто возникают ситуации, 
когда инвалиды не смогли 
по различным причинам 
приобрести проездной би-
лет. В таком случае их вы-
нуждают покинуть транс-
портное средство. В резуль-
тате инвалиды оказываются 
в трудной ситуации», – от-
метил Николай Ярощук.

Региональный коорди-
натор партийного проекта 
«Единая страна – доступ-
ная среда» напомнил, что 
в 2021 году после ряда выз-
вавших общественную реак-

цию инцидентов, когда во-
дители автобусов оставля-
ли школьников на морозе, 
депутаты ввели запрет вы-
саживать из транспорта не-
совершеннолетних. В марте 
2022 года депутаты-едино-
россы Андрей Исаев, Михаил 
Терентьев и Марина Оргее-
ва предложили распростра-
нить это правило и на инва-
лидов первой группы. Ана-
логичная норма по иници-
ативе «Единой России» дей-
ствует для защиты от высад-
ки из автобусов, троллейбу-
сов, трамваев детей младше 
16 лет, не оплативших про-
езд и следующих без сопро-
вождения взрослых.

Законопроект одобрен 
экспертной комиссией пар-
тии. Также комиссия Каб-
мина поддержала инициа-
тиву «Единой России».

Новые футбольные 
ворота

Депутат по избирательно-
му округу № 20, региональ-
ный координатор проекта 
«Единой россии» «Детский 
спорт» Максим смирнов ока-
зал содействие в восстанов-
лении ворот на футбольном 
поле п. Дукча. Прежде дети 
громоздили здесь импровизи-
рованные ворота из подруч-
ных материалов. Площадка 
расположена на территории 
школы № 8, закрытой более 20 
лет назад.

«В поселке много детей, важ-
но, чтобы они занимались 
спортом. О восстановлении во-
рот жители поселка просили 
давно, сейчас такая возмож-
ность появилась. Теперь мож-
но проводить здесь спортив-
ные соревнования», – проком-

ментировал Максим Смирнов.
Первый матч юные спор-

тсмены сыграли вместе с де-
путатом. После получили в по-
дарок мороженое и хорошее 
настроение от совместной иг-
ры.

Главными целями проек-
та «Детский спорт» в Мага-
данской области являются во-
влеченность в здоровый образ 
жизни молодого поколения ко-
лымчан, поддержка развития 
инициатив по организации 
спортивно-массовой деятель-
ности, детского и юношеско-
го спорта на дворовых и при-
школьных спортивных пло-
щадках, улучшение спортив-
ной материально-технической 
базы в общеобразовательных 
организациях.
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Проверить себя на прочность
Интервью с начальником парашютного отделения спортивной парашютной школы Татьяной Герасимовой

Парашютисты – не-
обыкновенно смелые 
люди, а их желание ис-
пытать себя в свобод-
ном полете вызывает 
искреннее восхищение.

26 июля в России от-
мечают День парашю-
тиста. Мы взяли интер-
вью у татьяны Влади-
мировны гЕрасиМО-
ВОЙ, начальника па-
рашютного отделения 
спортивной парашют-
ной школы и начальни-
ка Пс ПДс спортивно-
го парашютного клуба 
ДОсааФ россии в горо-
де Магадане.

сКОлЬКО 
ПарашютистОВ 

В МагаДаНЕ

На данный момент 
клуб насчитывает более 
60 спортсменов. А в но-
вом наборе в парашют-
ную школу ожидают за-
писи около 70 юных па-
рашютистов.

Тренировочные прыжки 
проходят на полях Уптара. 
Бывалые спортсмены пры-
гают на площадке 13-го ки-
лометра основной трассы.

НасКОлЬКО ОПасЕН 
ПарашютНыЙ сПОрт

Как рассказала Татья-
на Герасимова, парашют-

ный спорт не является 
травмоопасным.

«Главное – соблюдение 
весовых категорий, по-
годных условий и правил 
выполнения прыжка».

ДОстижЕНия КлуБа

Второго июля в Ялуто-
ровске завершился чем-
пионат России по пара-
шютно-атлетическому 
многоборью.

Сборная Магаданской 
области в составе Ники-
ты Герасимова, Исы Ка-
раченцева и Глеба Гера-
симова заняла первое ко-
мандное место. На этих 
соревнованиях в прош-
лом году наши парашю-
тисты также стали чем-
пионами.

«В парашютно-атле-
тическом многоборье 
три дисциплины: прыж-
ки с парашютом на точ-
ность приземления (пять 
прыжков) плавание воль-
ным стилем на сто ме-
тров, и мужчины бежали 
кросс три километра. На-
ши спортсмены прекрас-
но выступили во всех 
трех дисциплинах и по 
сумме многоборья заня-
ли первое командное ме-
сто. Это второй раз, ког-
да наша команда стано-
вится чемпионом России. 
В прошлом году наша ко-
манда заняла первое ме-
сто на соревнованиях в 
Казани, подвинув дейст-
вующих чемпионов. До 

этого всегда спортсмены 
из Перми занимали пер-
вые места».

Все спортсмены ко-
лымской сборной явля-
ются кандидатами в ма-
стера спорта. За спинами 
ребят более 600 прыжков 
с парашютом.

ВО сКОлЬКО 
ОБОЙДЕтся 

ОтДатЬ рЕБЕНКа В 
ПарашютНую шКОлу

В магаданской спор-
тивной парашютной 
школе дети занимают-
ся и прыгают бесплатно. 
Все необходимое снаря-
жение есть в полном объ-
еме.

«Парашютами клуб 
обеспечен очень хоро-
шо. Это и благодаря под-
держке губернатора, и 
благодаря департаменту 
спорта, и спорткомитету. 
Техническая база очень 
хорошая. У нас новые 
приборы, новые спортив-
ные парашюты для сбор-
ной команды, и для на-
чинающих парашюти-
стов – новая техника».

Записаться в парашют-
ную школу можно с 14 
лет.

«Ребята проходят пер-
воначальный курс подго-
товки. Они изучают мате-
риальную часть парашю-
та, учатся его укладывать, 
сюда входит и общая фи-
зическая подготовка. Так-

же проходят специаль-
ную физическую подго-
товку, которая необходи-
ма парашютистам, и за-
нимаются отработкой 
действий на всех этапах 
прыжка. Дети учатся, сда-
ют экзамены, получают 
допуск и выполняют свои 
первые прыжки».

В первый год начинаю-
щие парашютисты совер-
шают от трех до восьми 
прыжков и выполняют 
норматив третьего раз-
ряда. На следующий год 
ребята становятся спор-
тсменами и занимают-
ся дальше по спортивной 
программе.

сКОлЬКО стОит 
ПрыгНутЬ с 
ПарашютОМ 

ВЗрОслОМу ЧЕлОВЕКу

«Взрослые записыва-
ются через парашютный 
клуб ДОСААФа и оплачи-
вают свои тренировочные 
прыжки до третьего спор-
тивного разряда. Дальше 
они становятся членами 
клуба и выполняют спор-
тивные прыжки на сорев-
нованиях, за это уже пла-
тить не нужно».

Проверить себя на 
прочность и совершить 
прыжок с парашютом в 
Магадане обойдется в 9,5 
тысяч рублей. При этом 
на подготовку уходит 
всего два дня.
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«Если человек хочет 
прыгнуть, я говорю сейчас 
про взрослых на платной 
основе, два дня они учат-
ся, сдают зачет и получа-
ют допуск на прыжок. Но 
у них программа очень ко-
ротенькая, они проходят 
только меры безопасно-
сти при прыжке. Не учат-
ся укладывать, не изучают 
парашют, а только с ним 
знакомятся. Основное – 
это отработка действий 
на этапах прыжка и отра-
ботка действий в особых 
случаях. Это официальная 
программа по документам 
ДОСААФа. Она идет три ча-
са, но мы ее увеличили до 
шести часов».

Совершить прыжок смо-
гут не все желающие. Есть 
некоторые ограничения. В 
клубе используют парашю-
ты с круглым куполом – 
максимальный вес парашю-
тиста не должен превышать 
90 килограммов. Данное ог-
раничение связано с без-
опасностью приземления.

НЕМНОгО истОрии

В этом году магадан-
скому спортивному па-
рашютному клубу испол-
нилось 50 лет. У его исто-
ков стоял отец Татьяны 
Владимировны – Влади-
мир Семенович Гераси-
мов.

«У меня родители зани-
маются руководством клу-
ба. Отец прыгал много, ма-
ма совершила три прыжка, 
когда с папой познакоми-
лась. Я первый раз прыг-
нула в 13 лет. Отец – КМС 
по парашютному спорту, 
был в юношеской сборной 
Сибири. Когда работал на 
Чукотке в Певеке, он осно-
вал клуб «Полет». Потом 
мы приехали в Магадан, и 
здесь он продолжил зани-
маться парашютной дея-

тельностью в клубе юных 
авиаторов, параллельно с 
работой пилота граждан-
ской авиации. Со време-
нем моя мама стала ди-
ректором клуба.

Помимо парашютной 
работали секции по мо-
токроссу, погружению с 

аквалангом и туризму. В 
90-е прекратилось фи-
нансирование, люди, ко-
торые этим занимались, 
стали разъезжаться. И вот 
так постепенно осталась 
только парашютная сек-
ция. Сейчас это все пере-
именовано в спортивную 
парашютную школу».

ЧЕМ ЕщЕ 
ЗаНиМаЕтся КлуБ

Магаданский парашют-
ный клуб помимо спор-

тивной деятельности ре-
ализовывает социальные 
проекты.

«С 2017 года мы выигры-
ваем региональные гран-
ты, президентские гранты 
и реализовываем соци-
альные проекты, направ-
ленные на развитие пара-
шютного спорта. Посколь-
ку прыжок дорогой, и не 
вся молодежь может се-
бе это позволить, мы де-
лаем молодежные проек-
ты до 35 лет. Ребята, уча-
ствуя в проекте, имеют 
возможность обучиться 
и выполнить прыжок за 
счет средств региональ-
ного гранта.

У нас был очень интерес-
ный проект от президент-
ского фонда – «Сделай 
ставку на будущее!» Мы не 
просто ознакамливали с 
парашютным спортом мо-
лодежь и детей города, мы 
рассказывали, где мож-
но применить полученные 
знания, какие профессии 
связаны с парашютной де-
ятельностью».

5 августа в Магадане 
состоится фестиваль НКО 
(6+). На нем будет пред-
ставлена площадка па-
рашютного клуба, на ко-
торой будет установлена 
система «VR». Любой же-
лающий сможет выпол-
нить прыжок с парашю-
том в виртуальной реаль-
ности. Также будет орга-
низована выставка пара-
шютов.

КОНтаКтНая 
иНФОрМаЦия

МБУ ДО г. Магадана 
«Спортивная парашютная 
школа» находится по ад-
ресу: п. Сокол, ул. Королева 
д. 4.

АНО ДПО «Магаданский 
спортивный парашют-
ный клуб ДОСААФ Рос-
сии» расположен по адре-
су: г. Магадан, ул. Потапо-
ва д. 5 к. 1.

Телефон: 8(4132)603054.
Даниил КлиМОВиЧ

Фото из архива 
парашютного клуба

 На данный момент 
клуб насчитывает более 
60 спортсменов
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Пресс-служба мэрии города Магадана

Новый дом
На стройке побывал мэр города Юрий Гришан

Девятиэтажный многок-
вартирный дом на Колым-
ском шоссе, 15а через пару 
месяцев будет готов при-

нять новоселов. Стройкой 
объекта занимается компа-
ния ООО «Упрком». 14 квар-
тир в новом доме выделено 

для переселения из аварий-
ного и ветхого жилья. Побы-
вал на месте проведения ра-
бот мэр Магадана юрий 
гришаН.

«Мне нравится ход работ: 
спокойно и без шума. Впер-
вые я побывал на этой строй-
ке, когда только начали де-
лать фундамент. Сейчас под-
ходят к тому счастливому 
моменту, когда в сентябре 
сюда заедут магаданцы. От-
делкой стен и нарезкой по-
мещений жильцы уже будут 
заниматься самостоятельно, 
в соответствии со своими по-
желаниями. Это хороший ва-
риант. Меня радует, что про-
должается строительство, и в 

Магадане появляются новые 
современные дома», – ска-
зал глава областного центра.

Рабочие обустраивают тер-
риторию. Со стороны одно-
го из фасадов дома ведут ар-
мирование под детскую пло-
щадку, на которой в даль-
нейшем установят малые ар-
хитектурные формы. За дет-
ской площадкой проектом 
предусмотрены газон и зе-
леные насаждения. Под зону 
парковки отведено несколь-
ко мест: большая террито-
рия находится с противопо-
ложной от детской площадки 
стороны дома, несколько ма-
шиномест через тротуар от 
детской площадки.

«При планировке участка 
мы учитываем интересы и де-
тей, и водителей, чтобы было 
максимально удобно и ком-
фортно», – отметил началь-
ник строительного участка 
Виталий ВасилЕНКО.

Многоквартирный дом го-
тов на 95 процентов. Впере-
ди зачистка и покраска стен, 
заканчивают монтаж плитки.

Как отмечает подрядчик, 
покупатели на квартиры на-
шлись сразу же, и в настоя-
щее время пустующего жи-
лья уже нет. В планах у стро-
ителей продолжить возведе-
ние нового жилья для мага-
данцев.

«Школьный базар» (6+)
Предпринимателей приглашают присоединиться к ярмарке

Комитет по работе с хоз-
субъектами мэрии горо-
да Магадана приглашает 
предпринимателей област-
ного центра принять учас-
тие в ежегодной ярмарке 
«школьный базар» (6+). Ре-
ализовать школьно-письмен-
ные принадлежности, кан-
целярские товары, учебную 
и научно-популярную лите-
ратуру, одежду и обувь для 
школьников и другие това-
ры школьного ассортимен-
та можно уже с 24 июля на 

аллее «Магаданское время» 
(пешеходная зона от про-
спекта Карла Маркса до Теа-
тральной площади).

За подробной информаци-
ей обращаться по адресу: пр. 
Ленина, 1. Телефоны: 62-23-66, 
62-06-36.

Подготовка школ
Глава города Юрий Гришан проверил ход работ

В Магадане началась при-
емка учреждений образо-
вания к новому учебному 
году. Сегодня глава област-
ного центра Юрий Гришан 
посетил школы, в которых 
ремонтируют спортивные 
залы. Работы ведут в рам-
ках регионального проекта 
«Успех каждого ребенка» на-
ционального проекта «Обра-
зование».

В лицее эколого-биологи-
ческом заканчивают элек-
тромонтажные и малярные 
работы. Впереди устройство 
настила пола. Для этого при-
влекут хабаровских специа-
листов, которые занимают-
ся сваркой спортивных ли-
нолеумов. Завершением ста-

нет покраска стен, которую 
выполнят в спокойной гам-
ме природных оттенков. По 
оценке подрядчика, готов-
ность объекта составляет по-
рядка 60 процентов.

В хорошем темпе идут ра-
боты по ремонту спортзала 
школы № 29. Здесь у подряд-
чика чуть меньший объем 
работ, обусловленный удов-
летворительным состояни-
ем потолка, на котором вы-
полнят частичный ремонт и 
произведут покраску. Рабо-
чие укладывают второй слой 
напольного покрытия и впе-
реди покрасочные работы.

Все работы должны завер-
шить к 10 августа, именно 
на этот срок запланирована 

приемка залов.
Мы вступили в активную 

фазу подготовки школ к на-
чалу нового учебного года, – 
отметил мэр города. – До 
15 августа все школы долж-
ны пройти приемку специ-
альной комиссией. Подряд-
чики, занимающиеся ремон-
том спортивных залов, идут 
по графику, все материалы 
на месте».

Также Юрий Гришан по-
бывал в школе № 15. Там по-
сле обильных осадков прои-
зошло обрушение подпорной 
стенки хоккейной коробки. 
Сейчас рабочие проводят де-
монтаж разрушенных плит, 
затем возведут новую кон-
струкцию.

«Куваевский 
костер» (6+)

Фестиваль пройдет 12 августа

В Магадане 12 августа 
пройдет городской литера-
турный фестиваль «Куваев-
ский костер» (6+).

Известный поэт, геолог по 
профессии Олег Куваев вос-
певал в своих произведения 
красоту северного края, пи-
сал о романтике полевой гео-
логии, работе охотников-зве-
робоев. Он оставил яркий след 
в отечественной культуре, ока-
зал большое влияние на разви-
тие литературы Северо-Восто-
ка России.

Фестиваль откроет детское 
мероприятие (6+), которое 
пройдет в парке «Маяк» в 16.30. 
Мальчишек и девчонок ждут 

увлекательные игры, конкур-
сы, конечно же, призы. А в 
17.00 а парке стартует основ-
ная программа фестиваля (6+). 
«Куваевский костер» будет го-
реть для всех, кто придет по-
слушать стихи и песни мага-
данских артистов. Через сво-
бодный микрофон гости смо-
гут поделиться с земляками 
и своим творчеством. Также 
пройдет литературно-краевед-
ческая викторина.

Куваевский костер – это 
большой и яркий литератур-
но-музыкальный праздник, на 
котором выступают и общают-
ся со зрителями поэты, литера-
торы и музыканты.
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Пресс-служба мэрии города Магадана

Гаражный 
кооператив

Процедура узаконивания гаражей
Мэр Магадана юрий гри-

шан по результатам прие-
ма горожан по личным во-
просам встретился с собст-
венниками гаражного коо-
ператива на шандора ши-
мича, 6/1.

Напомним, что предметом 
обращения к градоначальни-
ку стало более 40 гаражных 
построек, которые находят-
ся на неузаконенном участ-
ке земли в микрорайоне Ав-
тотэк. Владельцы пережива-
ют, что их объекты недвижи-
мости могут снести по реше-
нию суда. Побывав на месте 
совместно с представителя-
ми управления администра-
тивно-технического контр-
оля и осмотрев территорию, 
Юрий Гришан рассказал го-
рожанам о процедуре офор-
мления в собственность не-
движимого имущества.

«Вам необходимо сформи-
ровать земельный участок и 

поставить его на кадастро-
вый учет. Далее через де-
партамент имущественных 
и жилищных отношений за-
ключать договор. Пока мы 
здесь ничего не строим, мы и 
не убираем», – сообщил при-
сутствующим глава города.

На собрании принято ре-
шение выбрать председате-
ля кооператива и установить 
срок, до которого необходи-
мо подать соответствующие 
документы для регистрации. 
Следующим этапом нужно 
выбрать способ нарезки зе-
мельного участка: будет ли 
у каждого свой или это бу-
дет общая территория, при-
надлежащая юридическому 
лицу. К тому же владельцам 
предстоит соблюдать меры 
безопасности, нести ответст-
венность за возможные не-
счастные случаи на своей 
территории.

Очистка города от автомобильных шин
Мэр Магадана провел выездное совещание

Мэр Магадана юрий гри-
шан провел выездное со-
вещание, посвященное во-
просам очистки города от 
автомобильных шин и их 
последующей переработке. 
Встреча состоялась на терри-
тории производственного це-
ха ООО «Анго» на улице Кож-
заводской. Предприятие за-
нимается изготовлением из-
делий из резиновой крошки, 
которая образуется в резуль-
тате переработки отслужив-
ших свой срок автопокры-
шек. В беседе с индивиду-
альным предпринимателем 
приняли участие руководи-

тели профильных ведомств 
муниципалитета.

Накануне руководитель ООО 
«Анго» Андрей Горобец во вре-
мя приема по личным вопро-
сам обратился к мэру с во-
просом выделения земельно-
го участка для осуществления 
деятельности. Глава города от-
метил актуальность подобно-
го производства для Магада-
на. Городским ведомствам не-
редко приходится сталкивать-
ся с проблемой несанкциони-
рованной свалки колес на кон-
тейнерных площадках и дру-
гих участках города.

Участники совещания ос-
мотрели производствен-
ную линию. Технологически 
процесс предполагает поэ-
тапную переработку. Снача-
ла шины разрезают на лен-
ту, из которой потом полу-
чают резиновые чипсы, а за-
тем крошку более мелкой 
фракции. Магнитный сепа-
ратор из полученной мас-
сы собирает металл, а спе-
циальный пылесос удаля-
ет текстиль. Крошку нужно-
го размера отбирает фрак-
ционное сито. Затем к ней 
добавляют клей, получен-
ная масса укладывается в 
формы и отправляется под 
пресс и на просушку.

Предприятие начало ра-
ботать в 2021 году, готовили 
помещение. Производствен-
ную линию запустили в ию-
ле 2022 года.

Глава города поручил про-
фильным ведомства прора-
ботать возможные варианты 
выделения земельного участ-
ка, а также рассмотреть пути 
взаимодействия по вопросам 
утилизации автошин и бла-

гоустройства общественных 
пространств.

– Ранее в Магадан приво-
зили резиновую крошку, из 
которой здесь делали трав-
мобезопасное покрытие. Те-
перь подобное производство 
есть здесь. Я думаю, что мы 
должны сконцентрироваться 
на том, чтобы использовать 
местное сырье. Не нужно за-
возить отходы, коими явля-
ются покрышки. Здесь очень 
много резины, которую необ-
ходимо перерабатывать. Так-
же есть потребность в трав-
мобезопасном покрытии. 
Нужно обновлять его в пар-
ке, укладывать на детских 
площадках. Замечательно, 
что этим теперь занимают-
ся у нас в городе. Кроме того, 
с этим материалом удобно 
работать. Резиновую плит-
ку можно укладывать в лю-
бую погоду. Это действитель-
но социально значимый про-
ект, это экология, это внеш-
ний вид города.

Уже сегодня ООО «Анго» 
занимается модернизаци-
ей производственной линии, 

рассматриваются возможно-
сти увеличения производст-
венных мощностей и расши-
рения ассортимента продук-
ции.

– Мы ожидаем поставки 
роторной дробилки, которая 
поможет усовершенствовать 
технологический процесс. За-
нимаемся подготовкой зда-
ния, утепляем к зиме, так как 
температура шин для пере-
работки должна составлять 
не менее 10 градусов. Сей-
час производим различных 
размеров плитку, брусчатку, 
бордюр. Экспериментируем 
с цветами. Изначально крош-
ка черная, для получения яр-
ких красок мы обрабатываем 
ее специальной грунтовкой, 
смешиваем и добавляем пиг-
мент, получаем различные 
красивые оттенки, – расска-
зал Андрей Горобец.

Предприятие, несмотря на 
свой молодой возраст, гото-
во к серьезной работе, в том 
числе и для решения вопро-
сов благоустройства област-
ного центра.

Евгения КаЗиМирОВа.

Месячник чистоты
Получить инвентарь можно в АТИ

В областном центре про-
должается месячник са-
нитарной уборки террито-
рии. Административно-тех-
нической инспекцией горо-
да вручено 208 приглаше-
ний для участия в месячни-
ке чистоты руководителям 
предприятий, собственни-
кам, объектам социальной 
сферы.

Выдано более 1500 талонов 
на право бесплатного выво-

за и приема твердых быто-
вых отходов, образованных 
при уборке территорий, из 
них:

– 123 талона на вывоз ТКО 
силами МБУ г. Магадана 
«КЗХ»;

– свыше 1430 талонов на 
прием ТКО в ООО «Полигон 
ТБО «Магаданский». Своими 
силами запланировано вы-
везти 917 м3 ТКО.

В мероприятиях по убор-

ке города приняли участие 
11876 магаданцев, из них:

– объекты социальной 
сферы – 6672 чел.;

– организации – 3531 чел.;
– торговые объекты – 97 

чел.;
– жители города – 145 чел.;
– управляющие компании, 

ТСЖ – 1299 чел.;
– волонтеры – 132 чел.
К массовой очистке тер-

риторий областного центра 
могут присоединиться все 
желающие. Для этого нуж-
но обратиться в МКУ «Адми-
нистративно-техническая 
инспекция города Магада-
на» (АТИ), выбрать площадь 
и определиться с необходи-
мым инвентарем.

Контактный телефон АТИ: 
8 (4132) 201-112. Сюда же 
можно обращаться для по-
лучения талонов на бесплат-
ный вывоз бытовых отходов.

Пресс-служба мэрии 
города Магадана
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ОСФР по 
Магаданской 
области 
информирует

Больничные листы

Выплаты

Первое занятие состоит-
ся 3 августа. Семинары для 
страхователей будут прохо-
дить до конца декабря каж-
дый четверг. Представите-
лям организаций расска-
жут о механизме оформле-
ния больничных листов и 
других выплат через систе-
му «Социального электрон-
ного документооборота».

Что изменилось в системе 
оформления больничных 
листов? Как оплатить боль-
ничный лист сотруднику по 
гражданско-правовому до-
говору? Как работать в си-
стеме проактива? Об этом 
и многом другом расска-

жут сотрудники Отделения 
СФР по Магаданской обла-
сти на семинаре «Оформле-
ние электронных больнич-
ных». Первое занятие состо-
ится 3 августа в 14 часов 15 
минут по адресу: Горького, 
20 А, конференц-зал. Пред-
варительная запись не тре-
буется.

В Магадане зарегистри-
ровано 3519 работодателей. 
Теперь их взаимодействие с 
региональным Отделением 
является полностью элек-
тронным и осуществляется 
с помощью сервиса «Соци-
альный электронный доку-
ментооборот» (СЭДО).

жители Магаданской об-
ласти, которые имеют пен-
сионные накопления, мо-
гут обратиться в регио-
нальное Отделение соци-
ального фонда россии за 
их получением. Такое право 
есть у граждан, за которых 
работодатели в определен-
ные годы перечисляли стра-
ховые взносы на их накопи-
тельную пенсию. 253 колым-
чанина уже воспользовались 
этой возможностью.

В основном, это касается 
мужчин 1953 года рождения 
и моложе, и женщин 1957 го-
да рождения и моложе, если 
ранее они таких выплат не 
получали.

Существует три вида вы-
плат из средств пенсионных 
накоплений в зависимости 
от их размера и источника 
формирования:

– срочная;
– единовременная;
– накопительная пенсия.
Срочная пенсионная вы-

плата формируетсяза счет 
дополнительных страховых 
взносов. На нее имеют пра-
во несколько категорий гра-
ждан:

– колымчане, которые пе-
речисляли дополнительные 
страховые взносы;

– участники программы 
государственного софинан-
сирования пенсий;

– женщины, направившие 
средства материнского капи-
тала на формирование своей 
накопительной пенсии.

Период получения сроч-
ной пенсионной выплаты 
гражданин выбирает само-
стоятельно, однако срок дол-
жен быть не менее 10 лет.

Накопительная пенсия вы-
плачивается ежемесячно и 
бессрочно. Ее устанавлива-
ют, если сумма средств пен-
сионных накоплений до-
вольно значительная. Если 
сумма небольшая, то гра-
жданин получит единовре-
менную выплату, то есть все 
средства сразу.

Заявление о выплате 
средств пенсионных нако-
плений граждане могут по-
дать через личный кабинет 
на сайте СФР (на все виды 
выплат), на портале Госу-
слуг (только на накопитель-
ную пенсию) или в ближай-
шей клиентской службе От-
деления Социального фон-
да. Для определения права 
на какую-либо из перечи-
сленных выплат гражданам 
рекомендуется сначала по-
дать заявление об установ-
лении единовременной вы-
платы.

Если у гражданина пенси-
онные накопления форми-
руются в негосударственном 
пенсионном фонде, то за их 
назначением необходимо 
обратиться в соответствую-
щий НПФ.

В этом году единовремен-
ную выплату назначили 247 
колымчанам, накопитель-
ную пенсию – 6.

общество

Пресс-служба Магаданского регионального отделения Всероссийской политической партии «Единая россия» Пресс-служба ОсФр, Елена лохманова

«Единая страна – 
доступная среда»

Инвалидов нельзя будет высадить из общественного транспорта

госдума приняла во вто-
ром чтении законопроект 
«Единой россии» о запрете 
высаживать из обществен-
ного транспорта инвалидов 
i группы без сопровожде-
ния.

Региональный координа-
тор партпроекта «Единая 
страна – доступная среда», 
зампредседателя Магадан-
ской городской думы Нико-
лай Ярощук напомнил, что 
сейчас в случае, если инва-
лид едет один, не может при-
обрести билет или не имеет 
при себе социальной карты 
или социального проездно-
го, его могут вынудить поки-
нуть транспорт. Инициатива 

партии устранит эту неспра-
ведливость.

«Согласно законопроекту 
будет введен запрет высажи-
вать инвалидов I группы из 
общественного транспорта, в 
том числе маршрутных так-
си. Очень важно своевремен-
но оказывать людям с инва-
лидностью нужную поддер-
жку, вырабатывать нужные 
решения для того, чтобы че-
ловек мог получить помощь. 
Довольно часто возникают 
ситуации, когда инвалиды не 
смогли по различным при-
чинам приобрести проезд-
ной билет. В таком случае их 
вынуждают покинуть транс-
портное средство. В резуль-

тате инвалиды оказываются 
в трудной ситуации», – от-
метил Николай Ярощук.

Региональный коорди-
натор партийного проек-
та «Единая страна – доступ-
ная среда» напомнил, что в 
2021 году после ряда вызвав-
ших общественную реакцию 
инцидентов, когда водители 
автобусов оставляли школь-
ников на морозе, депутаты 
ввели запрет высаживать из 
транспорта несовершенно-
летних. В марте 2022 года де-
путаты-единороссы Андрей 
Исаев, Михаил Терентьев и 
Марина Оргеева предложи-
ли распространить это пра-
вило и на инвалидов первой 
группы. Аналогичная нор-
ма по инициативе «Единой 
России» действует для защи-
ты от высадки из автобусов, 
троллейбусов, трамваев де-
тей младше 16 лет, не опла-
тивших проезд и следующих 
без сопровождения взрослых.

Законопроект одобрен экс-
пертной комиссией пар-
тии. Также комиссия Кабми-
на поддержала инициативу 
«Единой России».

Общественный контроль
Проводится мониторинг состояния футбольных площадок

Общественный контроль 
был инициирован партий-
ным проектом «Крепкая се-
мья» при поддержке проек-
та «Детский спорт» в связи 
с участившимися случаями 
травматизма по причине 
падения не закрепленных 
футбольных ворот.

Координаторы партийных 
проектов «Крепкая семья» и 
«Детский спорт» Виктория 
Голубева и Максим Смир-
нов совместно с представи-
телями горспорттуркомите-
та и родительской общест-
венностью провели монито-
ринг технического состоя-
ния футбольных площадок 
Магадана, установленных 
как на специальных обору-
дованных территориях, так и 
на детских или спортивных 
площадках общего пользова-
ния.

Целью мониторинга явля-
ется оперативное выявление 
ненадлежащим образом за-
крепленных футбольных во-

рот, а также проверка качест-
ва и общего состояния покры-
тия на игровом поле.

Осмотрено 10 футбольных 
площадок на территории школ и 
жилых районов Магадана. В их 
числе спортплощадки школ № 2, 
14, 18, 29, а также гимназий № 24 
и 30, лицея им. Н. К. Крупской.

Как сообщили участники 
мониторинга, все осмотрен-
ные футбольные ворота над-
ежно закреплены и угрозы здо-
ровью детей не представляют.

«Многие игровые площад-
ки имеют неустойчивые кон-
струкции или неудовлетвори-
тельно содержатся. В резуль-
тате «незакрепленные воро-
та» падают в буквальном смы-
сле от порыва ветра или в ре-
зультате игр детей. Необходим 
четкий алгоритм проверок без-
опасности спортивных площа-
док, а до этого мы будем вес-
ти контроль силами родителей 
и общественников. Например, 
в ходе сегодняшнего монито-
ринга выяснилось, что имеет-

ся необходимость укрепления 
хоккейных ворот на спортпло-
щадке по ул. Якутской. Ворота 
не футбольные, но тяжелые и, 
к сожалению, не закреплены. 
Горспорткомитет взял этот во-
прос на заметку», – отметила 
координатор проекта «Креп-
кая семья» в Магаданской об-
ласти, депутат Виктория гО-
луБЕВа.

Максим сМирНОВ, коор-
динатор партийного проекта 
«Детский спорт» добавил, что 
естественному износу подвер-
глись сети футбольных ворот.

«В ходе совместного мони-
торинга представителю гор-
спорттуркомитета была озву-
чена эта проблема и надеемся, 
что в скором времени удастся 
заменить все рваные сети».

Максим Смирнов подчерк-
нул, что в целом можно высо-
ко оценить уважительное от-
ношение к спортивным объ-
ектам горожан, видно, что эти 
спортсооружения им были 
действительно нужны.
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здоровье

Страховая компания «СОГАЗ-Мед» рассказывает 
о том, как пройти МРТ и КТ по полису ОМС

Мрт (магнитно-резо-
нансная томография) и 
Кт (компьютерная то-
мография) являются без-
опасными и эффектив-
ными методами диаг-
ностики, которые позво-
ляют оценить состояние 
здоровья организма, раз-
личных органов и сис-
тем в тех случаях, ког-
да одних анализов недо-
статочно. МРТ чаще всего 
назначают при травмах, 
патологиях в органах ма-
лого таза, при заболева-
ниях пищеварительной и 
кровеносной систем чело-
века, в том числе при ин-
сультах. КТ же использу-
ется при диагностике ор-
ганов брюшной полости 
и почек, костной и дыха-
тельной систем организ-
ма. К примеру, с начала 
пандемии коронавируса 
значительно повысилась 
необходимость для прове-
дения данных обследова-
ний, так как именно по их 
результатам оценивалось 
состояние легких челове-
ка, подвергшегося воздей-
ствию вируса и его тяже-
лого осложнения – пнев-
монии.

При помощи современ-

ных аппаратов врачи мо-
гут выявить патологию 
даже на самых ранних 
стадиях развития заболе-
вания. Несмотря на свою 
высокую стоимость, дан-
ный вид исследования 
входит в бесплатный вид 
услуг по программе обя-
зательного медицинско-
го страхования (ОМС) и не 
обязательно тратить боль-
шие деньги на проведение 
необходимой диагности-
ки организма в коммер-
ческих клиниках.

Страховые представи-
тели компании «СОГАЗ-
Мед», ежедневно прини-
мающие обращения гра-
ждан, выделили наиболее 
актуальные и часто встре-
чающиеся вопросы о том, 
как пройти обследования 
МРТ и КТ и подготовили 
ответы на них.

Можно ли пройти Кт 
или Мрт бесплатно по 
полису ОМс? Что для 
этого нужно?

Да, застрахованные по 
обязательному медицин-
скому страхованию гра-
ждане имеют право на 
бесплатное проведение КТ 
и МРТ. Необходимое об-
следование должен назна-

чить лечащий врач, руко-
водствуясь стандартами 
оказания медицинской 
помощи. Если лечащий 
врач считает, что гражда-
нину необходимо пройти 
обследование, в том числе 
КТ и МРТ, он должен вы-
дать на него направление.

Врач выдал направле-
ние на обследование, но 
в поликлинике, к кото-
рой прикреплен гражда-
нин, его провести невоз-
можно по причине от-
сутствия необходимого 
оборудования. Как быть 
в таком случае?

В случае, если в поли-
клинике нет возможности 
провести какое-либо об-
следование, застрахован-
ному обязаны выдать на-
правление по форме 057-
у в другое лечебное учре-
ждение, работающее в си-
стеме обязательного ме-
дицинского страхования, 
где застрахованному бес-
платно проведут обследо-
вание.

Могут ли граждане 
пройти Мрт по поли-
су ОМс в коммерческой 
клинике?

Для прохождения МРТ 
в коммерческой клинике 
должно быть соблюдено 
два основных условия:

1. Клиника должна быть 
включена в реестр ме-
дицинских организаций, 
участвующих в реали-
зации территориальной 
программы обязательно-
го медицинского страхо-
вания;

2. Ваше лечебное учре-
ждение должно выдать 
вам направление формы 
057-у на обследование в 

коммерческую клинику.
В поликлинике выпи-

сали направление на 
Мрт. Должен ли гражда-
нин самостоятельно ис-
кать клинику, в которой 
проведут обследование?

Нет, не должен. На-
правление по форме 
057-у должно выдаваться 
в конкретную медицин-
скую организацию. Обя-
занность по организации 
прохождения обследо-
вания возлагается на ле-
чебное учреждение, в ко-
тором пациент получает 
первичную медико-сани-
тарную помощь.

иногда на протяжении 
долгого времени не уда-
ется записаться на Мрт. 
сколько ждать обследо-
вание?

Обследования, назна-
ченные лечащим вра-
чом, обязаны провести в 
срок не позднее 14 рабо-
чих дней со дня выдачи 
направления. Отдельные 
сроки проведения обсле-
дований предусмотрены 
для граждан с подозре-
нием на злокачественное 
новообразование (онколо-
гическое заболевание). Та-
ким гражданам обследо-
вание обязаны провести в 
срок не позднее 7 рабочих 
дней.

В поликлинике гра-
жданину сказали, что 
ему не положено на-
правление на обследова-
ние Кт. Правомерно ли 
это?

Помощь оказывается 
бесплатно медицинскими 
организациями при насту-
плении страхового случая 
на всей территории Рос-

сийской Федерации в объ-
еме, установленном базо-
вой программой ОМС, а 
на территории субъекта 
РФ, в котором выдан по-
лис ОМС, в объеме, уста-
новленном территори-
альной программой ОМС. 
Если гражданин считает, 
что его права нарушены, 
то ему следует обратить-
ся в свою страховую ком-
панию. Ее задача не только 
оформить полис ОМС, но и 
защищать права застрахо-
ванных граждан на полу-
чение качественной бес-
платной и своевременной 
медицинской помощи.

Если вы застрахованы в 
компании «СОГАЗ-Мед» и 
у вас возникли вопросы 
о системе ОМС, медицин-
ской помощи или качест-
ве ее оказания, вы можете 
обратиться за помощью к 
страховым представите-
лям на сайте sogaz-med.
ru, используя онлайн-
чат, по телефону кругло-
суточного контакт-цент-
ра 8-800-100-07-02 (зво-
нок по России бесплат-
ный) или в офисах компа-
нии «СОГАЗ-Мед».

сПраВКа О КОМПаНии:

Страховая компания 
«СОГАЗ-Мед» – лидер си-
стемы ОМС. 44 млн чело-
век, проживающих в 56 
регионах РФ и г. Байко-
нур, являются нашими 
застрахованными. 25 лет 
успешной работы позво-
ляют на высоком уровне 
контролировать качество 
медицинского обслужи-
вания и восстанавливать 
нарушенные права гра-
ждан. 

Получение налоговых уведомлений
УФНС России по Магаданской области информирует

Федеральным законом 
от 14.04.2023 № 125-ФЗ «О 
внесении изменений в 
часть первую Налогово-
го кодекса российской 
Федерации» с 01.07.2023 
предусмотрена возмож-
ность получения нало-
говых уведомлений для 
уплаты налогов на иму-

щество и НДФл, а также 
требований об уплате за-
долженности по нало-
гам налогоплательщика-
ми - физическими лица-
ми в электронной форме 
через личный кабинет 
на едином портале госу-
дарственных и муници-
пальных услуг (ЕПгу). 

Получение через ЕПГУ 
указанных документов 
налоговых органов воз-
можно при соблюдении 
двух условий: 

1)  налогоплательщик 
должен быть зарегистри-
рован в единой системе 
идентификации и аутен-
тификации на ЕПГУ; 

2) налогоплательщик 
направил через ЕПГУ уве-
домление о необходимо-
сти получения докумен-
тов от налоговых органов 
в электронной форме че-
рез ЕПГУ. 

Пользователь ЕПГУ смо-
жет оплатить начисления 
из указанных документов 

онлайн, при этом налого-
вые уведомления и тре-
бования об уплате задол-
женности не будут дубли-
роваться заказными пись-
мами по почте, кроме 
предусмотренного пун-
ктом 2 статьи 11.2 НК РФ 
случая. 
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«Скоро за медведей премии давать будут...»
Кто виноват в конфликте между медведями и магаданцами

«Боишься медведей? Не 
ходи в лес...» – такой совет 
я часто получала от охотни-
ков, рыбаков и других лес-
ных экспертов. Но на сегод-
няшний день подобные реко-
мендации от этих бывалых и 
повидавших жизнь – не рабо-
тают.

ВНиМаНиЕ! хищНиКи 
В гОрОДЕ!

Так, за последний месяц мы 
уже имеем три трупа и троих 
пострадавших от лап и зубов 
медведей. И стоит отметить, 
что данные люди за увечья-
ми или в поисках своей смер-
ти по глухой тайге не ходили. 
Хищники на них нападали в 
черте города (районы: Транс-
портный и Танкодром).

К тому же почти зачастую в 
соцсетях (в местных группах) 
приходит информация, что в 
том или ином районе мага-
данцы видят медведей, кото-
рые свободно передвигают-
ся не только по окрестностям 
города, но и по самой его тер-
ритории. Из последних сооб-
щений, где якобы были заме-
чены хищники: микрорайон 
Солнечный, Пионерный, Тре-
тий микрорайон, 13 километр, 

поселок Снежный.
Безусловно, то что медве-

ди стали активно выходить в 
город и нападать на людей – 
это ненормально. Можно дол-
го слушать умозаключения 
от «медвежьих правозащит-
ников» (что странно, таких в 
нынешнее время тоже хвата-
ет) – о том, что, мол, медведи 
не опасны, главное правильно 
с ними себя вести, что это мы 
(люди) находимся на их тер-
ритории и должны жить по 
их законам, да и жертвы сами 
виноваты, в том что они ста-
ли добычей для косолапого, и 
другие рассуждения непонят-
ные любому психически здо-
ровому человеку.

саМи ПриКОрМили

Есть две основных причи-
ны почему медведи стали не 
опасаясь выходить к людям и 
они взаимосвязаны между со-
бой. Это численность медве-
дей, которая ежегодно растет, 
и кормовая база, которую со-
здает сам человек (и об этом 
мы не раз писали в прошлых 
материалах).

Что касается свалок, кото-
рые организуют сами гражда-
не в окрестностях города (лес-

ной полосе), то это проблема 
кажется нерешаемой и она 
является не только головной 
болью для экологов и мест-
ных жителей, но и для пред-
ставителей местного муници-
палитета.

Так уж сложилось, что где 
есть свободный проезд в 
лес – там обязательно по-
мойка. И убирай их – не уби-
рай, очистить навсегда лес от 
мусора не получается.

К  с л о в у ,  с и л а м и 
МБУ г. Магадана «Комбинат 
зеленого хозяйства» из приле-
гающей к городу лесной по-
лосы ежегодно вывозится под 
тысячу тонн мусора.

«Наше учреждение многие 
годы занимается ликвидаци-
ей бесхозных свалок, которые 
граждане образуют в лесной 
полосе. Где проезд, там обяза-
тельно вы наткнетесь на по-
мойку, организованную на-
шими недобросовестными 
гражданами.

За это полугодие мы ликви-
дировали более 509 кубиче-
ских метров мусора (бесхоз-
ных лесных свалок). За прош-
лый год объем вывезенного 
нами мусора составил при-
мерно тысячу тонн», – рас-
сказывает директор МБу г. 
Магадана «Комбинат зеле-
ного хозяйства» алексей 
гаВрилОВ.

По словам Алексея Сергее-
вича, данные свалки в основ-
ном состоят из строительного 
мусора, упаковок (коробок), 
автомобильных шин и про-
дуктов (фрукты и овощи). Мя-
со и рыба попадаются реже, 
но тоже встречаются.

Очевидно, что бороться со 
следствием можно до беско-
нечности, устранять нужно 
причины, а именно с органи-
заторами стихийных свалок. 

Но как пояснил Алесей Сер-
геевич, организатора свал-
ки очень тяжело определить, 
даже практически невозмож-
но, для этого его нужно по-
чти буквально «поймать за 
руку».

Поэтому, как сейчас про-
исходит: раз организатор 
не определен, то очеред-
ную свалку под ликвидацию 
включают в муниципальное 
задание, и, к сожалению, это 
ноша снова ложится на му-
ниципалитет.

НужЕН ОтстрЕл

Разбирая второй фактор – 
увеличение численности 
медведей, то данная популя-
ция не испытывает никакого 
антропогенного пресса, и это 
дает свои плоды.

«Для того, чтобы удержи-
вать в стабильном состоя-
нии популяцию медведей чи-
сленностью в 6-7 тысяч осо-
бей (а во столько она оцени-
вается официальными орга-
нами, на практике она мо-
жет быть и вдвое больше) на-
до изымать 10% ее числен-
ности. То есть, ежегодно на-
до отстреливать около ше-
стисот зверей. Отстреливает-
ся же, в лучшем случае, одна 
пятая от этой нормы. В ито-
ге популяция растет и будет 
продолжать расти», – гово-
рил нам в прошлых интер-
вью охотовед, главный ре-
дактор «русского охотничь-
его журнала», писатель Ми-
хаил КрЕЧМар.

О ЧЕМ Мы гОВОрили

К сожалению, прогнозы, ка-
саемые медведей из прошло-
годних интервью, сбылись. 
Выход медведей в город стал 
частым, сам зверь агрессив-
нее, а встречи с ним заканчи-

ваются человеческими жер-
твами, которых становит-
ся все больше и, как говорит 
Михаил Кречмар, это только 
начало, дальше будет хуже, 
если не приступить к реши-
тельным мерам.

«Мы с вами в первый раз 
касались этой темы пример-
но четыре года назад и еще 
тогда я говорил, что ситуа-
ция будет усугубляться, по-
тому что медведей будет ста-
новится больше.

Основная причина кон-
фликта между людьми и 
медведями – это свободный 
доступ к мусору и к свалкам. 
Медведь рассматривает чело-
века, который подходит к та-
кой свалке, как конкурента.

В данной ситуации необхо-
димо, чтобы главы муници-
пальных образований, у ко-
торых помойки сделаны та-
ким образом, что к ним есть 
доступ как у медведей, так и 
у бродячих собак (которые не 
меньше представляют опас-
ность для человека), несли за 
это ответственность, а имен-
но – были оштрафованы. И 
чтобы штрафы они платили 
не из средств бюджета, а из 
своего кармана.

Также как и оплачивали 
последствия. Вот недавно за-
стрелили медведя в райо-
не Танкодрома, который на-
пал на женщину, пусть глава 
муниципалитета и заплатит 
штраф 250 тысяч рублей (за 
незаконный отстрел зверя). 
Потому что он в первую оче-
редь несет ответственность 
за происходящее на террито-
рии, которая находится у не-
го в подведомстве», – под-
черкивает Михаил Кречмар.

Наш собеседник недавно 
вернулся с Камчатки, где рас-
сматривал как раз проблему 
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конфликта между хищником 
и человеком. И по итогу по-
ездки был приятно удивлен, 
что в данном регионе с этой 
проблемой научились непло-
хо справляться.

«Там создана межведомст-
венная группа, которая реаль-
но работает, а не как обычно 
бывает – существует на бума-
ге. Эта группа включает в се-
бя: представителя админист-
рации, представителя охотни-
чьего хозяйства, представите-
ля Росгвардии и УМВД. Рабо-
та данной группы контроли-
руется и проверяется губерна-
тором региона. Такие группы 
должны быть и в Магадане.

У них установка такая – и 
она правильная. Что медведь, 
который появился на террито-
рии населенного пункта, рано 
или поздно будет угрозой для 
человека. Камчатка вынужде-
но отстреливает 40 медведей 
ежегодно. Нужно понимать, 
что медведь не зверь, занесен-
ный в красную книгу. Жалеть 
его, конечно, надо, но людей 
жальче.

Политика, которой придер-
живались все эти годы в Мага-
дане, что вести отстрел данно-
го хищника нельзя, стала да-
вать свои плоды – еще один 
человек погиб от хищника. Вы 
дождетесь того, что за ликви-
дацию медведей будут пре-
мии платить...», – считает Ми-
хаил Кречмар.

За ЧтО БОрОлисЬ, На 
тО и НаПОрОлисЬ

На прошлой неделе ситуа-
цию с нападением медведя 
на женщину в районе Танко-
дрома телеканалу «Вести Ма-
гадан» прокомментировала 
руководитель регионально-
го управления Охотнадзо-
ра Елена слОБОДяНюК. По 
ее мнению жертва нападения 
практически виновата сама, 
потому что она не соблюла 
технику безопасности в лес-

ном массиве.
«Не было ни туристических 

маршрутов, ни пути, по кото-
рому передвигались люди с 
целью сбора грибов. Террито-
рия, на которую две женщи-
ны пришли, была труднодо-
ступна, мы даже визуально с 
трудом определяли эту мест-
ность, где можно человека 
найти», – говорит Елена Сло-
бодянюк.

Но, несмотря на такие дово-
ды, следственные органы СУ 
СК России по Магаданской об-
ласти начали процессуальную 
проверку. Следователи про-
верят действия Магаданского 
управления Охотнадзора на 
предмет халатности, которая 
повлекла по неосторожности 
смерть двух и более лиц.

«Должностным лицом реги-
онального управления Охот-
надзора в средствах массо-
вой информации 17 июля 2023 
года указано на личную нео-
сторожность жителей города, 
пострадавших от нападения 
медведей.

Следствием будет дана юри-
дическая оценка действиям 
или бездействию, а также до-
статочности мер, принятых 
должностными лицами ор-
гана государственной власти 
субъекта Российской Федера-
ции, осуществляющего полно-
мочия в области охоты и со-
хранения охотничьих ресур-
сов, по регулированию чи-
сленности медведей и предо-
твращению нанесения ущер-
ба здоровью граждан», – гово-
рится на сайте СУ СК России 
по Магаданской области.

ВЕрНитЕ «10 ПулЕВых»

Сейчас в самом разгаре пе-
риод пикников, туристиче-
ских походов, отдыха на при-
роде, рыбалок... Да и погода 
этому способствует. Но, из-за 
ситуации с медведями этого 
делать все же не рекомендует-
ся. Такие выходы в лес опасны 

для жизни.
В связи с этим, по сло-

вам охотника (с тридца-
тилетним стажем) сергея  
ЗОтОВа, в одной из магадан-
ских охотничьих групп участ-
ники подготовили обращение 
на имя губернатора и проку-
рора области.

«В своем обращении, мы 
просим провести проверку 
по факту законности, отсут-
ствия регулирования числен-
ности медведей в колымских 
охот-угодьях. Также нами со-
здана петиция, в которой мы 
просим, чтобы были внесены 
региональные поправки в за-
кон, который сегодня запре-
щает людям находится с ору-
жием в лесу в период межсе-
зонья (когда официально охо-
та не открыта).

Дело в том, что поправ-
ки (дополнения) в закон бы-
ли внесены в 2020 году на фе-
деральном уровне, скорее все-
го это делалось в целях побе-
дить браконьерство, но в ито-
ге мы и браконьерство не по-
бедили, и под угрозу постави-
ли свои жизни и жизни наших 
близких.

До внесения этих поправок, 
мы могли в лес брать в меж-
сезонье ружье для своей защи-
ты. Теперь, нахождение в лесу 
вне охотничьего сезона чело-
века с оружием приравнива-
ется к охоте. Мало того, что и 
нахождение в лесу с собакой 
охотничьей породы тоже при-
равнивается к охоте. Это же 
абсурд!

Повторюсь, этот закон при-
нят на федеральном уровне 
и действует на все регионы. 
Но, на мой взгляд, нужны раз-
граничения соответствующие 
специфике регионов – если в 
Москве встретить медведя ма-
ловероятно, то в Магаданской 
области, на Камчатке, на Саха-
лине, в Хабаровске – вам его 
даже искать не придется, как 

показывают последние траги-
ческие события. Он вас сам 
найдет.

Внесение таких поправок 
от региона в федеральный за-
кон под силу депутатам мага-
данской областной думы и гу-
бернатору. Они могут выйти с 
данной инициативой на феде-
ральный уровень», – считает 
Сергей Зотов

Сергея Зотова по внесению 
поправок в закон о том, что в 
межсезонье нельзя находить-
ся в лесу с оружием поддер-
жал и охотник с 20-летним 
стажем алексей БараДиН.

«Необходимо, чтобы данные 
поправки (дополнения) со-
держали следующие момен-
ты, а именно: что в межсезо-
нье должно разрешаться гра-
жданам официально находит-
ся в лесу, только с гладкост-
вольным оружием. Гладкост-
вольное оружие стреляет мак-
симум до 100 метров. Это как 
раз то расстояние, на котором 
медведь несет угрозу челове-
ку.

Если медведь находится на 
более 100 метров, к примеру 
в 300 метрах, то нужно избе-
жать конфликта – животное 
прогнать, погреметь, покри-
чать и другие методы.

При наличии нарезного ка-
рабина, который стреляет на 
300 метров и дальше, то это 
уже не самооборона от медве-
дя, а это уже охота получает-
ся, а точнее – целенаправлен-
ное браконьерство.

Второе, в Охотнадзоре долж-
но выдаваться разрешение 
только на определенный пе-
риод нахождения человека в 
лесу с оружием (в межсезо-
нье).

К примеру, ты собираешься 
ехать в лес, приходишь в Охот- 
управление, там пишешь за-
явление с просьбой на выда-
чу разрешения, чтобы нахо-
диться с оружием в лесу на 

случай самообороны на пери-
од: десять дней. Дольше нель-
зя. Также в заявлении указы-
ваешь, что при себе у тебя бу-
дет 10 патронов. По истечению 
десяти дней ты обязан прийти 
в Охотуправление и сдать вы-
данное ими ранее разрешение 
(лицензию).

Закон про «10 пулевых» (как 
его в народе называют) подра-
зумевал, что 10 патронов тебе 
в лесу иметь при себе можно 
(в межсезонье), этого количе-
ства достаточно для самообо-
роны. И только пулевых! У те-
бя не должно быть в лесу дро-
бовых патронов. Если при тебе 
нашли дробовые патроны, то 
ни о какой самообороне уже 
речи не идет, ты – браконьер.

Сейчас же вообще в лесу в 
межсезонье с оружием нахо-
диться нельзя. Если же меня 
поймают с оружием, то мне 
грозит административка – 
выплата штрафа и лишение 
оружия на год, а то и пожиз-
ненно. Особенно это актуаль-
но сегодня, в свете новых по-
правок в ФЗ «Об Оружии».

А если я еду в лес с семьей 
на отдых, то как я должен ее 
защитить?! А грибники, ягод-
ники, рыбаки, дорожники, ар-
тельщики – как им себя защи-
тить от медведей?! Камнями в 
медведя кидаться или палка-
ми бить?!

Запреты – не запреты, но 
люди как брали с собой ору-
жие в лес, так и продолжа-
ют это делать на свой страх и 
риск. Мы же обращаемся к на-
шим властям: мы хотим это 
делать официально и закон-
но, мы хотим защищаться! И я 
считаю, что мы имеем на это 
полное право!», – подчеркива-
ет Алексей Барадин.
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Современные технологи на службе ФССП
Интервью со старшим лейтенантом внутренней службы УФССП России по Магаданской области Ольгой Моисеевой

С каждым днем мы все ча-
ще отказываемся от бумаж-
ных носителей в пользу элек-
тронного документооборота, 
в чем его удобства и для че-
го необходимо иметь учет-
ную запись на портале Госу-
слуг, а также о планах на бу-
дущее, нам рассказала на-
чальник отдела организаци-
онно-контрольной работы 
документационного обеспе-
чения и работы с обраще-
ниями граждан и организа-
ций управления Федераль-
ной службы судебных при-
ставов по Магаданской об-
ласти Ольга МОисЕЕВа.

ВОПрОс – ОтВЕт:

– Ольга Валерьевна, давай-
те сегодня поговорим о по-
рядке предъявления испол-

нительных и процессуаль-
ных документов и расска-
жем об этом более подробно 
нашим читателям. Начнем с 
того, каким образом можно 
предъявить исполнитель-
ные документы в структур-
ные подразделения управ-
ления ФссП россии по Мага-
данской области?

– Граждане, представите-
ли организаций могут подать 
исполнительные документы 
на принудительное исполне-
ние в структурные подразде-
ления в Управление как на-
рочно, то есть с соответству-
ющим заявлением сдается в 
канцелярию отделения. Так-
же можно направить заказ-
ное письмо почтовой кор-
респонденцией с обратным 
уведомлением. Помимо это-

го исполнительный документ 
можно направить через суд, 
то есть в заявлении о выдачи 
судебного приказа, либо ис-
полнительного документа за-
явитель указывает, что напра-
вить в службу судебных при-
ставов в электронном виде, и 
тогда суд или судебный уча-
сток направляет его нам по 
средствам системы межве-
домственного электронного 
взаимодействия 3 (СМЭВ 3). 
Исполнительный документ 
приходит к нам в электрон-
ном виде, делопроизводитель 
его регистрирует и передает 
его судебному приставу-ис-
полнителю для возбуждения 
исполнительного производ-
ства.

– расскажите, пожалуйста, 
сколько таких документов 
поступило с начала года?

– С начала 2023 года в струк-
турное подразделение Управ-
ления поступило всего 63 627 
исполнительных документов, 
в прошлом году было 134 000. 
В электронном виде из участ-
ков мировых судов, из район-
ных и городских судов к нам 
поступило уже 359 докумен-
тов, в прошлом году таких до-
кументов было 227.

– В чем для обычного че-
ловека удобство от такой 
подачи документов?

– Во-первых, исполнитель-
ный документ будет направ-
лен посредствам электрон-

ного документооборота, что 
снижает почтовые расходы 
заявителя, исключает поход 
в структурное подразделение 
Управления ФССП, а также по-
лучение всех процессуальных 
документов, в случае если за-
явитель или взыскатель под-
писан и имеет на едином 
портале Госуслуг учетную за-
пись. Все, что выносит судеб-
ный пристав-исполнитель – 
от возбуждения до направле-
ния постановления обраще-
ния на взыскание, все процес-
суальные документы взыска-
тель получает в личный каби-
нет на портале Госуслуг.

– Ольга Валерьевна, давай-
те теперь разберемся в том, 
каким образом можно полу-
чать процессуальные доку-
менты?

– Мы с вами уже неодно-
кратно говорили о сервисах 
ФССП, это как запись на лич-
ный прием к должным лицам 
Территориального Управле-
ния ФССП России, где вы мо-
жете выбрать время и дату, 
когда вы придете на прием к 
судебному приставу-испол-
нителю, исключая ожидания 
в очереди. Также мы говори-
ли об интернет-приемной, это 
сервис, когда заявители могут 
подать обращения (в порядке 
59 Федерального Закона) нахо-
дясь дома, исключая бумаж-
ный носитель. При этом ответ 
будет получен в установлен-

ном законом сроке. Еще один 
сервис – это Госпочта, кото-
рый относится к единому го-
сударственному порталу го-
сударственных услуг. При ав-
томатической регистрации по 
СНИЛС или ИНН, при подаче 
заявления или обращения вы 
получите ответ в личный ка-
бинет портала Госуслуг.

– и в завершении нашей 
сегодняшней встречи рас-
скажите, будут ли какие-то 
изменения в работе ФссП 
россии по Магаданской об-
ласти, что нового ожидать 
жителям нашего региона?

– Да, мы планируем в бли-
жайшее время открыть ин-
формационное окно для гра-
ждан, которое будет распо-
ложено в административном 
задании по адресу: г. Мага-
дан, ул. Дзержинского, д. 1. В 
течение всего рабочего дня 
будет осуществляться прием 
ответственными работника-
ми, где граждане смогут по-
дать документы не только че-
рез информационное окно, но 
и получить информацию по 
исполнительному производ-
ству, получить квитанцию на 
оплату и записаться на прием 
к судебному приставу-испол-
нителю, а также подать заяв-
ления или обращение.

Владимир
КОрсуНсКиЙ

Благоустройство для всех колымчан
Михаил Мишустин высоко оценил ход реализации III очереди парка «Маяк» 

На выставке форума «раз-
витие малых городов и 
исторических поселений» 
премьер-министр рФ Миха-
ил МишустиН высоко оце-
нил ход реализации iii оче-
реди парка «Маяк» в Мага-
дане. Она включает строи-
тельство культурно-общест-
венного центра, а также ви-
дового перехода, соединяю-
щего первые две очереди и 
обновленный пирс.

– Идея была сделать ста-
рый маяк отправной точкой 
формирования нового про-
странства, которое стало бы 
центром притяжения для ко-
лымчан. Шаг за шагом набе-
режная начала преображать-
ся. Сначала в реконструкцию 
были вложены 100 миллио-
нов рублей, затем еще и еще, 
и результат не заставил се-

бя ждать. Я очень рад, наблю-
дая, как год за годом идет 
процесс создания этого про-
странства, – сказал Михаил 
Мишустин.

После завершения третьей 
очереди работы продолжат-
ся, напомнил в своем теле-
грам-канале губернатор ре-
гиона сергей НОсОВ:

– Пространство благоу-
стройства четвертой очере-
ди на месте снесенной ма-
зутной котельной будет на-
сыщено функциональными 
площадками с учетом инте-
ресов детей, молодежи, взро-
слых и пожилых людей. Бла-
годаря совместной работе с 
инвестором здесь появит-
ся водопад с фонтаном. Так-
же по просьбе автомобили-
стов мы расширим парко-
вочные зоны. На этом рабо-

ты не остановятся. По про-
грамме «Генеральная убор-
ка» мы продолжаем очищать 
нашу бухту Нагаева от зато-
нувших судов. Совместно с 
Министерством по развитию 
Дальнего Востока и Аркти-
ки идет работа над создани-
ем Морского туристического 
центра.

Парк «Маяк» – флагман-
ский, но далеко не единст-
венный проект в Магадан-
ской области, направленный 
на создание комфортной сре-
ды. Достраивается очередная 
очередь парка «Дюкча» на 
берегу бухты Гертнера. 100 
миллионов рублей направ-
лены на реализацию второй 
очереди городского парка в 
Сусумане. По национально-
му проекту «Жилье и город-
ская среда», проектам «Фор-

мирование комфортной го-
родской среды», «1000 дво-
ров» облагораживаются про-
странства в городах и посел-
ках Магаданской области: 
дворы, набережные, скверы, 

участки дорог и улиц. Прямо 
сейчас работы идут на более, 
чем десяти объектах. Все они 
завершатся по плану в тече-
ние летнего сезона.

аркадий ОВиНсКиЙ

Глава правительства РФ Михаил Мишустин и губернатор магаданской 
области Сергей Носов в парке «Маяк», 2020 год
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Криминальные новости
Преступления недели 
в подборке от «ВМ»

уКрали ВЕлОсиПЕД

В дежурную часть Отделения 
МВД России по Сусуманско-
му району поступило заявле-
ние о том, что из подъезда до-
ма по улице Советской в г. Су-
сумане неизвестные похитили 
подростковый велосипед стои-
мостью 48 тысяч рублей.

Возбуждено уголовное де-
ло по признакам преступле-
ния, предусмотренного частью 
1 статьи 158 УК РФ (кража). Мак-
симальная санкция – лишение 
свободы на срок до двух лет.

Брал ВЗятКи За ПрОЕЗД

Как установлено следствием 
и судом, в период с 2016 по 2022 
год полицейский незаконно на 
систематической основе полу-
чал от ряда лиц, осуществля-
ющих коммерческую деятель-
ность, связанную с грузопере-
возками, взятки в виде денеж-
ных средств и иного имуще-
ства за содействие при полу-
чении разрешений на перевоз-
ку опасных грузов, оказание со-
действия по беспрепятственно-
му проезду грузовых автомоби-
лей предпринимателей по ав-
тодорогам области без их оста-
новки для проверки сотрудни-
ками ГИБДД, а также за приня-
тие мер по избежанию админи-
стративной ответственности в 
случае выявления нарушений.

В ходе расследования осу-
жденный, будучи ознакомлен-
ным на определенном этапе с 
рядом имеющихся у следствия 
доказательств, полностью при-
знал вину и в рамках заклю-
ченного досудебного соглаше-
ния о сотрудничестве сообщил 
дополнительные сведения, что 
позволило выявить иные эпи-
зоды преступной деятельности 
и привлечь по ним к уголовной 
ответственности взяткодателей.

В целях обеспечения испол-
нения приговора в части штра-
фа в ходе следствия был нало-
жен арест на имущество обви-
няемого.

Противоправная деятель-
ность злоумышленника выяв-
лена сотрудниками Управле-
ния ФСБ России по Магадан-
ской области и ОРЧ СБ Управ-
ления МВД России по Магадан-
ской области.

Приговором суда осужден-
ному назначено 6 лет лишения 
свободы с отбыванием в испра-
вительной колонии строгого ре-
жима, со штрафом в размере 2 
млн рублей, с лишением пра-
ва занимать должности на го-
сударственной службе, связан-
ные с осуществлением функ-
ций представителя власти, ор-

ганизационно-распорядитель-
ных и административно-хозяй-
ственных полномочий на срок 
8 лет, с лишением специального 
звания «капитан полиции».

ПОхитила тЕлЕФОН

Оперативниками уголовного 
розыска Отдела МВД России по 
г. Магадану установлен ранее 
судимый 37-летний гражданин, 
который, находясь в квартире 
дома на улице Набережной ре-
ки Магаданки, свободным до-
ступом похитил мобильный 
телефон у местной жительни-
цы. Сумма ущерба – пять ты-
сяч рублей.

Дознавателем возбуждено 
уголовное дело по признакам 
преступления, предусмотрен-
ного ч. 1 ст. 158 УК РФ (кража). 
Максимальная санкция – ли-
шение свободы на срок до двух 
лет.

халатНОстЬ 
ОхОтНаДЗОра?

Следственными органами  
СУ СК России по Магадан-
ской области зарегистриро-
вана процессуальная провер-
ка по признакам состава пре-
ступления, предусмотренного 
ч. 3 ст. 293 УК РФ (халатность, 
повлекшая по неосторожно-
сти смерть двух и более лиц) 
по сообщению, размещенному 
в средствах массовой инфор-
мации.

Должностным лицом регио-
нального управления Охотнад-
зора в средствах массовой ин-
формации 17 июля 2023 года 
указано на личную неосторож-
ность жителей города, постра-
давших от нападения медведей.

Следствием будет дана юри-
дическая оценка действиям 
или бездействию, а также до-
статочности мер, принятых 
должностными лицами органа 
государственной власти субъ-
екта Российской Федерации, 
осуществляющего полномочия 
в области охоты и сохранения 
охотничьих ресурсов, по регу-
лированию численности медве-
дей и предотвращению нанесе-
ния ущерба здоровью граждан.

Факты нападения хищников 
на людей имели место в ию-
не-июле текущего года в черте 
города Магадана, в результате 
три человека погибли, трое по-
лучили телесные повреждения 
различной степени тяжести. По 
фактам обнаружения тел по-
гибших следователями регио-
нального управления проведе-
ны 2 проверки, по происшест-
вию от 15 июля 2023 года – про-
верка находится в производстве.

Подготовила Наталья МиФтахутДиНОВа

Прием оружия
Управление Росгвардии по Магаданской области сообщает

Добровольная сдача ору-
жия, боеприпасов, взрыв-
чатых веществ освобожда-
ет граждан от уголовной 
ответственности за их не-
законное хранение, а также 
позволяет получить денеж-
ное вознаграждение.

В соответствии с постанов-
лением правительства Мага-
данской области № 929-пп от 
27 декабря 2019 года о внесе-
нии изменений в региональ-
ную государственную про-
грамму «Обеспечение без-
опасности, профилактика 
правонарушений и противо-
действие незаконному обо-
роту наркотических средств 
в Магаданской области» уве-
личены максимальные сум-
мы выплат за сдачу незакон-
но хранящегося оружия, бо-

еприпасов и взрывчатых ве-
ществ.

Также документ устанав-
ливает порядок доброволь-
ной сдачи предметов воору-
жения, перечень необходи-
мых документов и порядок 
получения вознаграждения.

Сумма вознаграждения за-
висит от вида оружия и уста-
новлена в следующих разме-
рах:

– боевое стрелковое ору-
жие – 8000 рублей за едини-
цу;

– служебное, огнестрель-
ное охотничье оружие с на-
резным стволом – 8000 ру-
блей за единицу;

– гладкоствольное оружие, 
самодельное огнестрельное 
оружие или обрез – 6000 ру-
блей за единицу;

– газовое, сигнальное ору-
жие, огнестрельное оружие 
ограниченного поражения – 
4000 рублей за единицу;

– боеприпасы (мины, гра-
наты и т.д.) – 1000 рублей за 
единицу;

– взрывчатые вещества и 
материалы – 1000 рублей за 
1000 грамм;

– патроны к боевому, гра-
жданскому и служебному 
оружию – 30 рублей за 1 еди-
ницу.

Благодаря действию госу-
дарственной программы в 
прошлом году колымчане на 
добровольной основе сдали 
70 единиц оружия, 3902 бо-
еприпаса, 1900 г пороха. Об-
щая сумма выплаченного 
вознаграждения составила 
боле 477 тысяч рублей.

Чтобы сдать хранящееся 
незаконно либо найденное 
оружие и боеприпасы и по-
лучить денежную компенса-
цию необходимо обратить-
ся в отделение лицензионно-
разрешительной работы по 
г. Магадану, Ольскому и Ха-
сынскому районам ежене-
дельно по вторникам и сре-
дам с 9.00 до 12.00 и с 14.00 
до 17.00 по адресу: г. Мага-
дан, пр-кт. Ленина, д. 1-А, ка-
бинет № 118 или по номерам 
телефонов: 8 (4132) 60-90-08, 
60-90-98.

Вручили аттестаты
УФСИН России по Магаданской области сообщает

В вечерней школе при ис-
правительных учреждениях 
уголовно-исполнительной 
системы Магаданской об-
ласти завершился основной 
этап государственной итого-
вой аттестации по програм-
ме среднего общего образо-
вания.

Одиннадцать выпускни-
ков средней школы успеш-
но прошли государственную 
итоговую аттестацию в форме 
государственного выпускного 
экзамена по двум обязатель-
ным предметам – русский 
язык и математика. Всем осу-
жденным были вручены атте-

статы об образовании соответ-
ствующего уровня.

Стоит отметить, что в испра-
вительных учреждениях УИС 
Магаданской области созда-
на вся необходимая учебно-
материальная база для осу-
ждённых и преподавательско-
го состава. Получению образо-
вания в исправительных ко-
лониях уделяется особое вни-
мание, поскольку этот фактор 
является гарантом социаль-
ной адаптации осуждённых 
после освобождения.

В дальнейшем у осуждён-
ных есть возможность про-
должить обучение в профес-
сиональных училищах при 
колониях, а также получить 
высшее образование в вузах, 
предоставляющих возмож-
ность осуществления дистан-
ционного обучения.
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Система долговременного ухода
Проект запустят по всей России до конца года

До конца 2023 года в рос-
сии начнет работать систе-
ма долговременного ухо-
да за пожилыми и маломо-
бильными во всех регионах 
россии.

Продолжительность жиз-
ни в России растет. На нача-
ло этого года средний пока-
затель превысил 73 года, а по 
итогам года может достичь 
73,5 года, спрогнозировала 
вице-премьер Татьяна Голи-
кова.

Тем не менее, качество 
жизни в преклонном возра-
сте пока оставляет желать 
лучшего. Врачи научились 
лечить многие смертельные 
болезни – им под силу оста-
новить распространение ра-
ковых клеток, сшить разо-
рвавшиеся сосуды, привести 
в норму сердечный ритм. И 
все же есть недуги, перед ко-
торыми наука пока бессиль-
на. Речь о деменции, когда 
человек постепенно утрачи-
вает способность к самосто-
ятельной жизни, ему нужен 
постоянный уход.

«К концу года число пожи-
лых граждан и людей с инва-
лидностью, которые получат 
долговременный уход, при-
близится к 150 тыс. человек. 
Следующая задача – вклю-
чить в этот проект до конца 
текущего года все регионы 
страны», – подчеркивает Та-
тьяна Голикова.

Пока в пилотном режиме 
система запущена в 34 регио-
нах. Помимо этого 2 тыс. го-
сударственных организаций 
организуют надомный уход.

«У граждан появилась воз-
можность получать необхо-
димый им уход в привычной 
среде родного дома, не пере-
езжая в интернат, улучши-
лось их физическое и психо-
логическое состояние», – от-
мечает Голикова.

В регионах открываются 
Комплексные центры соци-
ального обслуживания (адре-
са есть на сайтах админист-
раций региона или конкрет-
ного района). Там несколь-
ко направлений деятельнос-
ти. Есть постоянно действу-
ющие школы, в которых род-

ственники лежачих больных 
могут научиться азам ухо-
да. Для тех, кто готов и имеет 
возможность сам ухаживать 
за своими родными, полу-
чить важные рекомендации 
и отработать практические 
навыки довольно важно. Ведь 
большинство людей не уме-
ют быстро и правильно даже 
поменять памперс лежачему 
больному. Обучение в таких 
школах бесплатное.

Также бесплатно можно 
получить средства индиви-
дуальной мобильности – ко-
стыли, ходунки, коляски. Это 
тоже важно. Например, те же 
ходунки стоят сейчас 20 тыс. 
рублей. Для многих пожилых 
людей – серьезная сумма. В 
центрах соцобслуживания 
можно взять их напрокат. 
Есть в центрах и отделения 
дневного пребывания. Но это 
для ходячих пациентов, кото-
рым, например, важно разви-
вать умственные функции. С 
ними занимаются психологи, 
неврологи.

К тяжелым неходячим па-
циентам могут организовать 
посещение соцработников 
или выделить сиделку. Если 
пожилому человеку нужно 
постоянное наблюдение вра-
чей, организуется его пере-
мещение в специализирован-
ные учреждения.

МНЕНия

интернат - это вовсе не 
предательство родителей:

По прогнозу российских 
властей в этом году долгов-
ременный уход смогут полу-
чить 150 тыс. человек, откро-

ется 18 новых домов-интер-
натов. Это невысокие цифры.

Организация помощи ста-
рикам движется медленно, 
но раньше и такого не бы-
ло. Надеялись всегда на боль-
ницы. Но им просто некуда 
пристроить пожилых людей, 
нуждающихся не во времен-
ном, а в постоянном уходе. 
В некоторых клиниках суще-
ствуют палаты сестринского 
ухода, но это не бесплатная 
услуга.

«Нужно больше дешевых 
социальных работников. Но 
за 20 тыс. рублей в месяц ни-
кто работать не будет. Это 
тяжкий труд - ухаживать 
за больными, немощными 
людьми. Сиделки сегодня бе-
рут от 50 тыс. в месяц. Если 
государство возьмет на себя 
половину расходов на опла-
ту труда сиделок, то вторую 
часть родственникам будет 
проще найти», - рассужда-
ет директор Института соци-
ально-экономических иссле-
дований Финансового уни-
верситета при правительстве 
РФ Алексей Зубец.

«Качество жизни - простите 
за невольный каламбур - по-
казатель качественный, а по-
тому трудно поддается объ-
ективной оценке. В конце 
жизни оно зависит не толь-
ко от материального достат-
ка, но и от состояния здоро-
вья - физического и душевно-
го», - отмечает доцент Мос-
ковского университета им. С. 
Ю. Витте Кирилл Парфенов.

По его мнению, сроки на-
ступления физической не-
мощи в значительной ме-
ре определяются состоянием 

здравоохранения. Наступле-
ние немощи душевной опре-
деляется образом жизни - не-
врологи часто говорят, что та 
же старческая деменция не 
только становится следстви-
ем возрастных физиологиче-
ских изменений, но может 
иметь и социальную приро-
ду. С этой точки зрения бес-
платные компьютерные кур-
сы, изучение языков, спор-
тивные занятия направлены 
на отсрочку или даже пре-
дотвращение старческой де-
менции, говорит Парфенов.

«Программа «Активное 
долголетие» есть в Москве. 
Нужно, чтобы бесплатные ак-
тивности, направленные на 
развитие ума и поддержание 
физической формы, были до-
ступны каждому граждани-
ну старшего возраста, где бы 
он ни проживал», - считает 
он.

Психолог Наталья Дмит-
риева считает, что не хвата-
ет именно специализирован-
ных учреждений: «Многие 
семьи мучаются вопросом: 
отдавать ли им родных в дом 
престарелых. Вроде как это 
предательство по отношению 
к близкому. На самом деле 
человек с деменцией, если 
его оставлять без присмотра, 
натворит массу бед - не за-
кроет газ, перепутает дверь с 
окном, может покалечить се-
бя. Я не раз была в государст-
венных домах престарелых. 
Там вполне достойный уход. 
Но таких учреждений мало - 
1,5 тыс. на всю страну. А гра-
ждан старших возрастов у 
нас - 40 млн».

Ольга игНатОВа

Компенсация ипотеки
Многодетные семьи получат дополнительные средства

Многодетные родители смо-
гут получить выплату в 450 
тыс. рублей для полного или 
частичного погашения зай-
мов на жилье. Это стало воз-
можно, поскольку правитель-
ство приняло решение допол-
нительно направить на поддер-
жку многодетных семей, выпла-
чивающих ипотеку, 15 млрд ру-
блей.

«Правительство дополнитель-
но направит 15 млрд рублей, 
чтобы гарантировать выполне-
ние обязательств по ипотечным 

кредитам для тех семей, у кото-
рых после 1 января 2019 года ро-
дился третий ребенок либо по-
следующие», – сказал премьер 
Мишустин на последнем засе-
дании кабинета министров.

По словам главы правительст-
ва, многодетные родители смо-
гут получить выплату в разме-
ре 450 тыс. рублей «для полного 
или частичного погашения зай-
мов на жилье». Благодаря при-
нятому решению 33 тыс. семей 
смогут улучшить свои жилищ-
ные условия.

«В текущем году на возмеще-
ние средств кредитным органи-
зациям в федеральном бюдже-
те было предусмотрено 60 мл-
рд рублей. Большая часть из них 
уже перечислена», – отметил 
глава кабмина.

и ПрО ДЕтсКиЙ ОтДых
Еще одно важное «денежное 

решение» касается отдыха де-
тей. Правительство сделает все 
возможное, чтобы предусмо-
треть в бюджете на следующую 
трехлетку средства на продол-

жение модернизации инфра-
структуры для детского отдыха. 
Об этом Михаил Мишустин зая-
вил на встрече с членами Совета 
Федерации. С просьбой дать та-
кое поручение минфину к нему 
обратилась председатель Верх-
ней палаты Валентина Матви-
енко.

«По дополнительным средст-
вам полностью поддерживаю. 
Тут вопрос формирования бюд-
жета, но сделаем все возможное, 
чтобы увеличить ассигнования 
на это, чтобы в стране появи-

лось еще больше инфраструкту-
ры для отдыха детей», – обозна-
чил премьер свою позицию.

Этот вопрос находится на осо-
бом контроле президента. На те-
кущий и следующий годы вы-
делен 1 млрд рублей на разви-
тие и модернизацию такой ин-
фраструктуры. «К началу лет-
ней кампании в 15 регионах при 
поддержке федцентра возвели 
полсотни жилых модулей, они 
рассчитаны на 2,5 тыс. детей», – 
обратил внимание Мишустин.

Владимир КуЗЬМиН
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Шоколад и не только
Семь продуктов для снижения 

«плохого» холестерина
Врач-кардиолог Олег 

Варфоломеев перечислил 
семь продуктов, которые 
помогут снизить уровень 
«плохого» холестерина. В 
их числе медик указал тем-
ный шоколад с высоким, 
70% и более, содержанием 
какао. Этот продукт, по его 
словам, содержит антиокси-
данты и флавоноиды, кото-
рые могут оказать положи-
тельное влияние на здоро-
вье сердца.

Варфоломеев пояснил из-
данию «МедикФорум», что 
овес, ячмень, коричневый 
рис и цельнозерновой хлеб 
содержат клетчатку и пита-
тельные вещества, которые 
также поддерживают здоро-
вье сердца.

При этом врач назвал 
ошибкой попытку полно-
стью избегать жиров, пы-
таясь снизить уровень хо-
лестерина. По его словам, 
не все жиры одинаковы. В 
частности, как отмечает ме-
дик, холодноводная рыба, 
такая как лосось, скумбрия, 
сардины и форель, является 
отличным источником оме-
га-3 жирных кислот. «Оме-
га-3 снижают уровень три-
глицеридов и снижают риск 

сердечных заболеваний», – 
подчеркивает эксперт.

Подобно жирной рыбе, жи-
ры, скрытые в орехах, также 
могут оказать пользу сердцу 
и улучшить уровень холесте-
рина. Однако врач советует 
употреблять такие продукты 
в умеренных количествах. 
При этом животный белок с 
высоким содержанием насы-
щенных жиров, которые по-
вышают уровень «плохого» 
холестерина, медик советует 
заменить на фасоль, чечеви-
цу и другие бобовые.

Фрукты, такие как яблоки, 
апельсины, виноград, клуб-
ника и черника, по словам 
Варфоломеева, богаты рас-
творимой клетчаткой и ан-
тиоксидантами, которые 
поддерживают здоровье сер-
дца. А что касается овощей, 
то именно они, как отме-
тает эксперт, являются ос-
новным продуктом диеты 
для снижения холестерина 
за счет большого содержа-
ния в них клетчатки и дру-
гих питательных веществ. 
При этом врач рекомендует 
разнообразить меню за счет 
брокколи, моркови, шпинат 
и брюссельской капусты.

Нина ЕгОршЕВа

Ранняя сердечная катастрофа
Неожиданная причина инфаркта у молодых

инфаркты молодеют. Не-
редко в реанимации оказы-
ваются вполне, казалось бы, 
здоровые, полные сил муж-
чины в возрасте 45-50 лет. В 
чем причины ранней сердеч-
ной катастрофы, и можно ли 
ее избежать, рассказал врач-
кардиолог Санкт-Петербург-
ского НИИ скорой помощи 
имени Джанелидзе Констан-
тин Крулев.

Когда мы принимаем в реа-
нимации молодых пациентов 
с инфарктом миокарда, возни-
кает вопрос – почему именно 
у них это произошло так рано. 
Недавно к нам был доставлен 
49-летний пациент именно с 
таким диагнозом. ЭКГ, анали-
зы, жалобы – все соответст-
вовало классической картине 
инфаркта. Пациенту был во-
время поставлен стент, и, в об-
щем, этот случай не обратил 
бы на себя внимания, если бы 
не кажущееся отсутствие фак-
торов риска», – рассказал до-

ктор Крулев в своем канале в 
соцсетях.

У пациента были в норме 
или близки к ней практиче-
ски все жизненные показате-
ли, которые указывают на не-
благополучие в сердечно-сосу-
дистой системе: хорошие зна-
чения артериального давле-
ния, почти нормальный уро-
вень холестерина ЛПНП (3,6 – 
это превышает норму для здо-
ровых людей, но ненамного, – 
уточнил эксперт). К тому же у 
больной сообщил, что не ку-
рит и практически не употре-
бляет алкоголь. Да и вес его 
близок к норме, во всяком слу-
чае абдоминальное ожирение 
отсутствовало.

Не смотря на все это, коро-
нарография однозначно пока-
зала: имеет место многососу-
дистое поражение коронарно-
го русла, кроме того, что был 
практически полностью пере-
крыт просвет правой коронар-
ной артерии, сужения до 70% 

оказались и в двух других со-
судах.

Что же послужило причиной 
инфаркта у относительно мо-
лодого и не имеющего факто-
ров риска пациента?

«Вопрос разрешился после 
получения результатов ана-
лизов. В биохимическом ана-
лизе крови был выявлен вы-
сокий уровень глюкозы – 11,0 
ммоль/л. Присутствовала глю-
коза и в моче, и также в вы-
сокой концентрации», – пояс-
нил Константин Крулев.

Такие показатели указывают 
на заболевание сахарным ди-
абетом. Но чтобы окончатель-
но в этом убедиться, проводят 
анализ крови на гликирован-
ный гемоглобин. Этот пока-
затель позволяет определить 
концентрацию сахара в кро-
ви пациента за последние три 
месяца, он достоверно указы-
вает на наличие диабета.

«Даже однократное выявле-
ние повышенного уровня гли-

кированного гемоглобина по-
зволяет диагностировать са-
харный диабет.

Более того, этот анализ иног-
да позволяет поставить диаг-
ноз раньше, чем начнет повы-
шаться сахар крови, взятой на-
тощак», – говорит Константин 
Крулев.

Диабет второго типа не всег-
да проявляется яркими сим-
птомами.

Классическая триада диабе-
та первого типа:

– жажда,
– слабость,
– увеличение количества су-

точной мочи.
«При диабете второго типа 

эти симптомы наблюдаются 
не столь выраженно, а могут и 
отсутствовать, но заболевание 
от этого не становится менее 
опасным. Сахарный диабет 
бессимптомно, медленно, но 
уверенно разрушает сосуды, и 
приводит к таким заболевани-
ям, как инфаркт, который раз-

вился как будто бы на ровном 
месте», – пояснил кардиолог.

Так что в действительнос-
ти у этого пациента предпо-
сылки сосудистой катастро-
фы возникли задолго до того, 
как она случилась, и он попал 
в реанимацию.

«Удивительно, но пациент 
на протяжении многих лет 
практически не обращался к 
врачу, и не сдавал анализы. 
Диспансеризация по месту ра-
боты не проводится, а в поли-
клинику он не ходит, мотиви-
руя это бессмысленностью об-
ращения туда. В действитель-
ности банальный анализ кро-
ви на уровень глюкозы кро-
ви натощак (это исследова-
ние обязательно проводится 
во время диспансеризации и 
включено в ее программу) по-
зволил бы вовремя выявить 
сахарный диабет, и принять 
меры», – заключил Констан-
тин Крулев.

ирина НЕВиННая

Работа из дома
Россиян могут начать отправлять на удаленку из-за аллергии

В российскую трехсторон-
нюю (ртК) комиссию посту-
пил законопроект о времен-
ном введении удаленного 
режима работы для сотруд-
ников, у которых возникают 
аллергические реакции (до-
кумент есть в распоряжении 
«российской газеты»). До 28 
июля члены РТК должны пре-
доставить официальный от-
зыв на законопроект.

Как отмечает автор законо-
дательной инициативы зам-
председателя Комитета по 
охране здоровья, первый за-
меститель фракции ЛДПР в 
Госдуме Сергей Леонов, сей-
час используются несколь-
ко вариантов удаленной ра-
боты. В частности, можно от-
править всех сотрудников 
офиса на удаленку, но по 
Трудовому кодексу не более 
чем на 6 месяцев.

Многие работодатели стали 
использовать комбинирован-
ный режим, когда часть рабо-
чей недели люди трудятся в 
офисе, а остальную из дома. Но 
при этом никто не задумыва-
ется, что в период обострения 
аллергических реакций со-
трудникам вообще сложно вы-
ходить из дома. Особенно вес-
ной, по время цветения расте-
ний. Поэтому и предлагается 
закрепить в Трудовом кодексе 
их право на удаленную работу. 
Также предлагается давать им 
возможность выбрать удобное 
время для очередного отпуска.

«На самом деле в Трудовом 
кодексе уже имеется общий 
порядок перевода работников 
на дистанционную форму ра-
боты и в этом смысле что-то 
нового инициатива не содер-
жит. Кроме того, как быть в 
случаях, когда невозможно ра-

ботнику такой режим предо-
ставить. Например, для работ-
ников здравоохранения, обра-
зования, рабочих и т.д. Целесо-
образно просто ввести в Трудо-
вой кодекс обязанность прави-
тельства утверждать перечень 
оснований, при которых рабо-
тодатель, если нет ограниче-
ний, связанных с технологией 
производства или иных суще-
ственных причин, обязан рас-
сматривать и удовлетворять 
пожелания работника», – счи-
тает профессор Финансового 
университета при правитель-
стве РФ Александр Сафонов.

Например, можно отправ-
лять на «удаленку» также ра-
ботников, которые занимаются 
уходом за нетрудоспособны-
ми гражданами, в том числе 
в период нахождения родите-
лей на больничном по уходу за 
детьми.

«Также могут быть прописа-
ны иные семейные обстоятель-
ства – невозможность остав-
ления несовершеннолетних де-
тей без присмотра в период ка-
никул. Здесь в условиях кадро-
вого дефицита надо дать воз-
можность работодателям со-
хранить работников, а людям 
решить без ущерба для рабо-
ты свои семейные или личные 
проблемы», – добавляет экс-
перт.

Ольга игНатОВа
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«Музей живого ремесла»
В Магадане работает выставка ремесленного мастерства

1 июля 2023 г в творче-
ской студии Образователь-
ного объединения культу-
ры открыла свою работу вы-
ставка «Музей живого реме-
сла» (16+) в рамках ремеслен-
ного проекта «Мут омэтту». В 
сентябре 2022 года ремеслен-
ный проект «Мут омэтту» стал 
победителем Президентско-
го фонда культурных иници-
атив. Организатор – Автоном-
ная некоммерческая организа-
ция «Центр народных художе-
ственных промыслов и реме-
сел Магаданской области».

С 1 ноября 2022 года по 31 
мая 2023 года на базе Центра 
Досуга, Магаданского Коллед-
жа искусств, Образовательно-
го творческого объединения 
культуры проходили мастер-
классы по 4 направлениям: об-
учение косторезному искус-
ству, вышивке национальных 
эвенских орнаментов, поши-
ву корякского малахая, наци-
ональных ковров и сегодня на 
выставке «Музей живого реме-
сла» представлены работы уче-
ников и наставников.

Мут омэтту в переводе с 
эвенского языка значит – Мы 
вместе! Вместе мы страна – 
Россия! Вместе мы одна семья! 
Вместе мы команда, которая 
делает одно общее дело – мы 
сохраняем культурный код на-

родов России!
Ключевая идея проекта – 

привлечь людей разного воз-
раста, социального статуса к 
сохранению культуры наро-
дов Севера, сохранению нацио-
нальных художественных про-
мыслов и ремесел.

Девизом проекта стали сло-
ва известного народного писа-
теля Чингиза Айтматова: «Каж-
дый народ, даже самый ма-
ленький – неповторимый узор 
на ковре человечества».

Россия – страна огром-
ных богатств, но самым цен-
ным является народная куль-
тура. Народная культура спо-
собствует взаимопониманию. 
А народы, которые понимают 
друг друга, всегда будут жить 
в дружбе и мире.

Педагогами – наставниками 
в проекте работали:

– Почетный мастер народ-
ного творчества Магаданской 
области Надежда Николаев-
на Хай-Хутык. Надежда Нико-
лаевна являлась преподавате-
лем двух мастер-классов «Со-
здание традиционного голов-
ного убора малахай» и «Созда-
ние национальных ковров»;

– Заслуженный художник 
Российской Федерации – Ан-
дрей Сергеевич Дикарев. Имя 
Андрея Сергеевича Дикарева 
занесено во Всемирный лек-

сикон художников. В 2020 го-
ду мастер косторез награ-
жден Благодарностью мини-
стра культуры России Оль-
ги Борисовны Любимовой «За 
вклад в развитие отечествен-
ного искусства». Андрей Серге-
евич – преподаватель мастер-
класса по косторезному искус-
ству;

– Лауреат всероссийских, ре-
гиональных конкурсов по де-
коративно-прикладному твор-
честву Елена Викторовна Жу-
равлева. Елена Журавлева 
имеет большой опыт препо-
давательской деятельности. В 
2020 году она выступала в ро-
ли педагога наставника в ре-
гиональном проекте «Нэ,ныл» 
(Мастера территории). Проект 
был представлен Магаданской 
Областной Общественной Ор-
ганизацией Работников Куль-
туры. Елена Журавлева препо-
даватель мастер-класса по со-
зданию национальных орна-
ментов.

Выставка продолжит свою 
работу до 1 сентября 2023 г. по 
адресу: город Магадан, Школь-
ный переулок, дом 3, цоколь-
ный этаж, Творческая студия

Время работы: в будние дни 
с 12.00 – 17.00

Выходные: суббота и вос-
кресенье. Телефон для связи: 
8(413)2 617024, доб 310#.

Маршрут стал комфортнее для путешественников
Магаданские волонтеры на субботнике в районе Батарейной

15 июля магаданские во-
лонтеры и туристы про-
вели работы по расчист-
ке тропы «Бухта Батарей-
ная». Руководитель группы 
энтузиастов, путешествен-
ник и участник формирова-
ния «Волонтеры туризма» – 
Александр Шихалев, поде-
лился результатами труда с 
похода до бухты.

«Еще не так давно, лет 30 
назад, около артиллерий-
ских орудий не было какой-
либо растительности, кроме 
травы. Сейчас непроходи-
мые кусты стланика и оль-
ховника скрывают от нас 
историю времен Великой 
Отечественной войны.

План по расчистке терри-
тории появился год назад, 

когда мы строили маршрут 
к Красному водопаду, а те-
перь пришло время его реа-
лизовать. Набрав группу за-
интересованных людей, во-
оружившись бензопилой и 
ручными ножовками, мы 
двинулись  в путь.

Работать пришлось даже 
не доходя до бухты Батарей-
ной. После снежной зимы и 

тяжелых сугробов  на тро-
пе расположились горелый 
стланик и упавшие лист-
венницы. Следуя дальше по 
маркированному маршруту 
к орудиям, срезали повален-
ный ольховник. Пока дошли 
до цели, два раза заправили 
бензопилу.

Помогали все: ребята пи-
лили, девчата убирали в сто-

рону ветки и стволы кустар-
ника.

После проделанной работы 
для нас провел экскурсию о 
прошлом бухты Батарейной 
историк Константин Зелен-
ский.

Поход выдался и поучи-
тельным, и продуктивным», 
– рассказал Александр Ши-
халёв.

Группа энтузиастов

https://visitkolyma.ru/routes/bukhta-batareynaya/
https://visitkolyma.ru/routes/bukhta-batareynaya/
http://volontery.mgdn.tilda.ws/
https://visitkolyma.ru/news/magadanskie-entuziasty-sobirayut-gruppu-dlya-raschistki-i-sozdaniya-tropy-k-krasnomu-vodopadu-na-pol/
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Магадан –
спортивный город!

Региональные новости спорта 
за неделю в подборке от «ВМ»

сОрЕВНОВаНия ПО ФутБОлу

21 июля в Магадане прошли 
соревнования по футболу среди 
сотрудников МЧС России. Матч 
проходил на футбольном по-
ле школы №2 города Магадана. 
В первенстве участвовали 4 ко-
манды из различных подразде-
лений спасательного ведомства.

Участники показали хорошую 
физическую подготовку и бое-
вой настрой, сплоченность и со-
лидарность. В упорной борьбе 
лучшими стали спортсмены По-
жарно-спасательной части № 20. 
В ходе напряженной борьбы они 
обыграли команду Специализи-
рованной пожарно-спасатель-
ной части, которая заняла вто-
рое место.

уЧЕБНО-трЕНирОВОЧНОЕ 
сБОры

Члены юниорской спортив-
ной сборной команды России 
по сноуборд – кроссу отправи-
лись на учебно-тренировочное 
мероприятие (16+) в Республи-
канскую учебно-тренировоч-
ную базу «Ока».

База расположена в курорт-
ной и экологически чистой зо-
не, на берегу реки Оки, в 150 км. 
к югу от Москвы в г. Алексине 
Тульской области.

От Магаданской области выз-
вано 3 спортсмена:

– Кончева Александра;
– Семенцова Камилла;
– Потанина Екатерина.
Задача тренировочного сбо-

ра является оценка уровня фи-
зических возможностей и кон-
диций спортсменов, основное 
внимание уделяется техниче-
ской части подготовки, про-
водятся тяжелоатлетические и 
легкоатлетические трениров-
ки.

28 июля ребята вернуться до-
мой, после чего их ждет неболь-
шой отдых, а затем снова трени-
ровочные сборы по подготовке к 
зимнему сезону.

ВЕлОэстаФЕта
В поселке Палатка в рамках 

акции «Каникулы с Общест-
венным советом» инспекторы 
дорожно-патрульной службы 
ОГИБДД Отделения МВД России 
по Хасынскому району и пред-
седатель Общественного совета 
при отделении Александр Шин-
шин рассказали юным участ-
никам дорожного движения об 
основах безопасного поведения 
на проезжей части. Напомнили 
юным жителям поселка Палатка 
и том, где можно кататься на ве-
лосипедах, самокатах и роликах.

Вместе с полицейскими и гра-
жданским активистом школь-
ники обсудили, почему важ-
но не оставлять имущество без 
присмотра, для чего нужен ве-
лосипедный замок, и можно ли 
ставить самокат в подъезде.

Ну а для того, чтобы закре-
пить прописные истины, для ре-
бят организовали увлекатель-
ную эстафету. Участники меро-
приятия состязались в скорости, 
ловкости, аккуратности и точно-
сти. Председатель общественно-
го совета поддерживал ребят и 
для каждого приготовил неболь-
шой сладкий сюрприз.

Парашютисты
Магаданские парашюти-

сты стали чемпионами России. 
Спортсмены Никита и Глеб Гера-
симовы, Иса Караченцев – ста-
ли лучшими в дисциплине ат-
летическое многоборье, включа-
ющей в себя прыжки с парашю-
том и преодоление дистанции 
на воде и суше.

Глеб Герасимов завоевал две 
золотые медали в чемпиона-
те и первенстве страны. Ники-
та Герасимов завоевал 3 место в 
чемпионате и 2 место в первен-
стве России. Спортсмены так-
же показали отличный резуль-
тат в командном зачете – 1 ме-
сто в чемпионате России, а так-
же 3 место в дисциплине – груп-
повая точность приземления.

досуг

Подготовила Наталья МиФтахутДиНОВа

Я хочу, чтобы...
День загадывания желаний

Один из позитивных и 
немного мистических празд-
ников отмечается 28 июля. 
Этот день посвящен загадыва-
нию желаний. Если верить ста-
тьям, посвященным данному 
празднику, то именно в этот 
день ваши сокровенные жела-
ния должны исполнится. Спо-
собов, как загадать желания, 
множество, главное, чтобы же-
лания ваши были искренними 
и исходили от самого сердца.

НЕ ПутаЙтЕ жЕлаНия 
с МЕЧтаМи

Многие путают понятие 
мечта и желание. Действитель-
но, они имеют большое сходст-
во, но мечта – это нечто недо-
сягаемое, но желанное, и, если 
задать этой самой мечте ко-
ординаты, то она становится 
желанием. Желание – это то, 
что уже облачено в определен-
ные формы и имеет внутрен-
нее намерение к осуществле-
нию. Что делать, чтобы жела-
ние исполнилось? Захотеть, за-
гореться, представить, дорисо-
вать и отпустить. Вы скажи-
те: «Если бы было все так про-
сто, то они бы все сбывались». 
Именно так и есть, поскольку, 
ваши желания, те, которые вы 
не задумываясь по данной схе-
ме загадали, сбылись. А вот те, 
которые вам не под силу при-
нять, те, на которые вы оказы-
ваете чрезмерное давление, те, 
на которые вы злитесь, потому 
что они не реализовываются 
моментально, исполняются не 
вовремя, частично или иска-
женно – нет.

сОБлюДаЙтЕ ПраВила 
ВиЗуалиЗаЦии

1. Говорите о своих желаниях 
вслух. Ваши мысли никто не 
слышит – ни подсознание, ни 
Вселенная не знают, к какой из 
них прислушаться.

2. Только позитив! В вашем 
желании не должно быть ча-
стицы «не», иначе вы рискуе-
те получить результат, прямо 
противоположный тому, что 
просите.

3. Желание не должно быть 
произнесено в форме приказа. 
Не используйте слова «хочу» – 
только «желаю».

4. Будьте точны в своих же-
ланиях – никаких размытых 
формулировок.

5. Чем больше деталей в ва-
шем желании, тем больше 
шансов, что оно сбудется.

6. Отпустите желание во Все-
ленную. Представьте, напри-
мер, как оно улетает на воз-
душном шаре.

КаК ОсущЕстВляЕтся 
исПОлНЕНиЕ хОтЕНиЙ?
Желаемое может приходить 

в жизнь при помощи разных 
способов. Иногда случаются 
интересные и удивительные 
события, которые обычно на-
зывают чудесами.

А быть может, вас просто 
осенит, и вы «поймаете» гран-
диозную идею, которая способ-
на привести к большому успе-
ху. Самое главное в этом слу-
чае – не пропустить ее, вовре-
мя схватиться и приняться за 
активные действия.

КаК ПраВилЬНО ЗагаДатЬ 
жЕлаНиЕ, ЧтОБы 

ОНО исПОлНилОсЬ
Разумеется, ничто не возни-

кает на пустом месте. С неба 
не упадет чемодан с деньгами, 
однако, если постоянно меч-
тать о том, чтобы разбогатеть, 
эта мысль постепенно начнет 
притягивать к человеку удачу 
и возможности. Все, что оста-
ется сделать в этом случае – 
не пропустить нужный мо-
мент, не упустить шанс. Но да-
же мечтать нужно правильно, 
иначе желание не сбудется.

КОгДа луЧшЕ ЗагаДатЬ 
жЕлаНиЕ, ЧтОБы сБылОсЬ

Недостаточно лишь правиль-
но загадать желание Вселен-
ной, необходимо также сде-
лать это в нужный момент. 
Считается, что наибольшей си-
лой обладают те желания, ко-
торые были загаданы в опре-
деленные дни и даже часы.

К числу самых благоприят-
ных моментов относят:

– значимые народные празд-
ники, которые за многие ве-
ка накопили огромный заряд 
энергии и прочно ассоцииру-
ются у многих людей с чем-то 
положительным;

– период, во время которого 
луна «растет», тем самым уве-
личивая скрытые возможно-
сти человека;

– 1-е, 7-е и 11-е сутки по лун-
ному календарю;

– «золотая» минута суток, 
которую высчитывают исходя 
из номера и числа месяца;

– время, когда часы и мину-
ты полностью совпадают: 12.12, 
18.18;

– особенно удачным считает-
ся момент, когда на часах сов-
падают все цифры: 00.00, 11.11.

Кроме того, отдельно сто-
ит выделить периоды эмоцио-
нального подъема – чаще сбы-
ваются те желания, которые за-
гадывают в хорошем настрое-
нии.

КаК ПраВилЬНО 
сФОрМулирОВатЬ 
жЕлаНиЕ, ЧтОБы 

ОНО сБылОсЬ
Для того чтобы заветное же-

лание сбылось, необходимо 
придерживаться следующих 
правил:

1. Желание загадывают ис-
ключительно от первого ли-
ца. Нельзя использовать «пас-
сивные» местоимения: «мне», 
«меня». Только активное и дей-
ственное «я»;

2. Очень часто загадывают 
желания, касающиеся третьих 
лиц. Для того чтобы оно сбы-
лось, в нем не должно быть не-
гатива. Зла нельзя желать ни-
кому;

3. Сомнение, неуверен-
ность – не самые лучшие чув-
ства для того, чтобы загады-
вать исполнение мечты. Жела-
ние сбудется лишь тогда, когда 
человек верит в себя, свои си-
лы, удачу, в то, что он получит 
все, что загадывает, если Все-
ленная ему хотя бы немного 
поможет и укажет нужное на-
правление. При составлении 
формулировки следует избе-
гать таких слов как «попыта-
юсь», «постараюсь»;

4. Еще одна часто встреча-
ющаяся ошибка – обилие де-
талей и точные сроки. Таким 
образом человек ограничива-
ет Вселенную, ставит ей свои 
условия, причем не всегда раз-
умные. Такие желания, состав-
ленные как официальный до-
кумент, не имеют особой силы.

Характеристики желаемого 
предмета лучше заменять на 
те чувства, что мечта может 
вызвать. Например, не самая 
удачная формулировка меч-
ты: «Я выхожу замуж за кра-
сивого и состоятельного муж-
чину». Лучше будет сказать: «Я 
счастлива и спокойна в браке 
с любимым мужчиной». Поня-
тия «счастье» и «спокойствие» 
уже подразумевают, что у че-
ловека в браке будет все, что 
ему нужно.
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свободное время

Отдыхаем!
Где и как провести свободное время

Как провести выходные 
дни, чтобы не было мучитель-
но больно за бесцельно потра-
ченное время? Мы всегда под-
скажем, куда сходить и чем за-
няться в нашем городе.

КиНОтЕатр «гОрНяК»

Что выбрать из множества 
фильмов и как не пропустить 
действительно интересное ки-
но? Чтобы справиться с этими 
задачами было проще, мы пред-
лагаем вам краткий анонс филь-
мов, представленных в киноте-
атре «Горняк» (проспект Лени-
на, 19).

«Катак. ледниковый побег» 
(6+)

До 2 августа в прокате киноте-
атра мультфильм «Катак. Ледни-
ковый побег» (6+). Жанр: муль-
тфильм, комедия, приключения.

«Катак и его верный друг, мор-
ской конек Тим, отправляются на 
Великий Север. Подводный мир 
полон приключений, ведь там 
обитают не только его добрые 
братья-белухи. Забавные ситуа-
ции, в которые попадают друзья, 
чередуются с опасностью, исхо-
дящей от китов и белых медве-
дей. Путешествие будет не таким 
легким, как они думали», – сооб-
щает kinomagadan.ru.

«Просто супер» (6+)
До 2 августа в прокате кино-

театра мультфильм «Просто су-
пер» (6+). Жанр: мультфильм, се-
мейный.

«11-летняя Хедвиг мечтает 
быть похожей на своего знаме-
нитого отца-супергероя и совер-
шать отчаянные поступки. Но в 
жизни она неуклюжий и нера-
сторопный подросток, над кото-
рым посмеиваются однокласс-
ники. Даже отец не верит в ее 
способности. Своим преемником 
он хочет сделать ловкого и спор-
тивного племянника Адриана. 
Сама же Хедвиг не сдается. С по-
мощью эксцентричной бабушки, 
но втайне от отца она примеря-
ет волшебный костюм. В нем за-
ключена суперсила, справиться с 
которой не так-то просто», – со-
общает kinomagadan.ru.

«жанна Дюбарри» (16+)
До 2 августа в прокате кино-

театра фильм «Жанна Дюбарри» 

(16+). Жанр: драма, биография, 
история.

«Франция, XVIII век. Простолю-
динка Жанна Бекю поднимается 
по парижской социальной лест-
нице через постели аристокра-
тов, в числе которых граф Дю-
барри и маршал Ришелье. С по-
мощью покровителей она доби-
рается до самого верха: на нее 
обращает внимание уже немоло-
дой, но любвеобильный король 
Людовик XV. Жанна, для про-
формы выданная замуж за Дю-
барри, становится фавориткой 
монарха, вызывая своим прош-
лым сложные чувства у при-
дворных и особенно раздражая 
королевскую семью», – сообща-
ет kinomagadan.ru.

«схватка с дьяволом» (18+)
До 2 августа в прокате кино-

театра фильм «Схватка с дьяво-
лом» (18+). Жанр: ужасы, трил-
лер.

«Обычный день для, казалось 
бы, обычного водителя превра-
щается в сплошное безумие, ког-
да его пассажиром становится 
странный вооруженный человек. 
Он утверждает, что сегодня во-
дитель заплатит за все, что он со-
вершил в прошлом. Таксист вся-
чески пытается убедить килле-
ра, что он обычный трудяга, но 
так ли это на самом деле? В лю-
бом случае эта ночь расставит 
все на свои места», – сообщает 
kinomagadan.ru.

«ДыхаНиЕ МОря» (0+)

В этнопарке «Дюкча» 12 авгу-
ста пройдет региональный фе-
стиваль «Дыхание моря» (0+). Го-
сти и жители города смогут по-
пробовать национальные блюда 
из рыбы, принять участие в раз-
личных конкурсах и посмотреть 
концерт.

Каждый на фестивале сможет 
отведать ухи, приготовленной по 
рецептам разных народов мира, 
увидеть северное многоборье, 
посмотреть и приобрести на па-
мять сувениры северных масте-
ров.

Цель проекта – привлечь вни-
мание к защите Охотского моря 
через объединение народов, жи-
вущих на территории области.

В мероприятии примут учас-

тие представители обществен-
ных организаций народов, про-
живающих на территории Мага-
данской области. Этнофестиваль 
проводится в рамках Междуна-
родного Дня коренных народов 
мира.

«КлуБ ВыхОДНОгО ДНя» (0+)

Дорогие читатели! Магадан-
ская областная детская библи-
отека (переулок Школьный, 1) 
ждет всех в это воскресенье в 
клубе выходного дня. Библиоте-
кари уже подготовили для вас 
увлекательную программу!

Для ребят в возрасте от 6 лет 
пройдет литературный калейдо-
скоп «Книги любим мы читать 
и героев узнавать». Вместе с би-
блиотекарем ребята совершат 
увлекательное путешествие в 
мир литературы, вспомнят ска-
зочных героев и самые интерес-
ные произведения! Читатели ра-
зовьют внимательность, память 
и мышление, отвечая на вопро-
сы библиотекаря.

Для самых взрослых ребят в 
возрасте от 12 лет в старшем зале 
«Абонемент» пройдет игра-тре-
нинг «Все мы делим пополам», 
посвященная Международному 
дню дружбы. На встрече ребя-
та посоревнуются между собой, 
проявят командный дух и уме-
ние действовать сообща. Такие 
занятия способствуют воспита-
нию дружеских взаимоотноше-
ний у детей, расширяют знания 
о дружбе, учат видеть, понимать, 
оценивать чувства и поступ-
ки других, мотивировать и объ-
яснять свои суждения, быть до-
брожелательными, уважать друг 
друга.

На все занятия необходимо за-
ранее записаться по телефонам 
из афиши! Добро пожаловать в 
клуб выходного дня!

13.00, зал «Клепа»: «Книги лю-
бим мы читать и героев узна-
вать» (6+) – Литературный ка-
лейдоскоп. Ведет Ксения Федо-
сеенко.

12.00, зал «Абонемент»: «Все 
мы делим пополам» (12+) – Иг-
ра-тренинг, посвященная Меж-
дународному дню дружбы. Ве-
дет Оксана Бибикова.

Запись по тел.: 62-31-88; 
62-07-22; 8-958-886-56-54.

В читальных залах библиоте-
ки можно познакомиться с пе-
риодикой (детскими журнала-
ми), в которой родители малы-
шей и школьников найдут много 
интересной и полезной инфор-
мации. Настольные игры с уче-
том возраста – одно из совре-
менных увлечений! В библиоте-
ке множество игр! Собирайте ко-
манду, приходите играть по вос-
кресеньям!

редакция «ВМ»

Что почитать онлайн?
Подборка книг от «ВМ»

а есть ли у вас такой чело-
век, кому вы вполностью до-
веряете, за кого переживаете 
и безумно радуетесь его успе-
хам? Человек, который знает о 
вас все, ну или практически все. 
Кто, зная все ваши недостат-
ки, все равно остается рядом 
и очень вас любит. Кто всегда 
придет на помощь, кто вас не 
подставит ради своей выгоды, 
не обманет, не продаст. Дай Бог 
чтобы у вас был такой человек, 
у меня вот есть.

30 июля – отмечается Меж-
дународный день дружбы. И 
наша книжная подборка се-
годня посвящена им – насто-
ящим друзьям.

«три тОВарища» (16+)
эрих Мария рЕМарК

«Три товарища» – один из 
самых пронзительных, драма-
тических и красивых романов 
о дружбе и любви. Созданный в 
первой половине ХХ века, он до 
сих пор вызывает неподдель-
ный интерес у читателей. По-
пулярность книги обусловле-
на реальностью описанных в 
нем переживаний. Автор сам 
прошел чрезвычайно сложный 
жизненный путь, поэтому знал 
цену искренним отношени-
ям. Ремарк излагал свои гени-
альные размышления просто и 
задушевно. Подобный подход 
внес роман в Золотой фонд ми-
ровой литературы. Даю гаран-
тию, поколения наших потом-
ков будут зачитываться творе-
ниями великого классика.

«ПриКлюЧЕНия гЕКлЬБЕрри 
ФиННа» (6+) 
МарК тВЕН

Колоритное население месте-
чек, расположенных вдоль ру-
сла реки Миссисипи, знакомо 
нам со школьной скамьи. В дет-
стве мы с удовольствием пере-
носились в городки Юга США, 
бегали по тропинкам вместе с 
Томом и Геком и ухахатыва-
лись, живо представляя похо-
ждения хулиганистых мальчи-
шек, читая эту книгу о друж-
бе. Что касается повзрослев-
шей аудитории, то я настоя-
тельно рекомендую еще разок 
прочитать романы Марка Тве-

на. Если в более юном возрасте 
мы следили исключительно за 
приключениями главных геро-
ев, то с опытом начинаем обра-
щать внимание на социальный 
и политический подтекст опи-
санных событий и выносить 
для себя много нового.

«сНЕжНая КОрОлЕВа» (6+) 
гаНс христиаН аНДЕрсЕН

Немногие знают, что из-под 
пера талантливейшего автора 
вышло множество серьезных 
книг. Андерсен писал краси-
вые стихи, глубокомысленные 
драмы, разнообразные очерки 
и философские романы. Одна-
ко прославился датчанин имен-
но сказками. В короткие, всеми 
нами любимые притчи, писа-
тель попытался вложить целую 
Вселенную. И мне кажется, ему 
это удалось в полной мере. Сю-
жет «Снежной Королевы» зна-
ком нам с пеленок. С момента 
публикации в 1844 году сказка 
завоевала необычайную попу-
лярность. Из 7-ми глав мы уз-
наем о приключениях девочки 
Герды, вознамерившейся во что 
бы то ни стало вызволить друга 
из плена. По утверждениям би-
ографов, прототипом главной 
героини стала дама сердца Ан-
дерсена, оперная певица, не раз-
делившая его чувства.

«ПаутиНа шарлОтты» (16+) 
элВиН БруКс уаЙт

К своему стыду эту книгу я 
прочитала совсем недавно. На 
улице стояла прескверная по-
года, настроение было под 
стать метеопрогнозу. Захоте-
лось чего-то теплого и душев-
ного. В таких ситуациях на по-
мощь приходят детские книж-
ки. Коротенькая повесть Элви-
на Брукса Уайта познакомит 
вас с милейшим поросеночком 
Уилбуром. Он был последним 
в помете, самым маленьким и 
хилым. От смерти главного ге-
роя спасло вмешательство де-
вочки Ферн. Поросенка про-
дали по дешевке на Скотный 
двор, где он нашел настояще-
го друга в лице паучихи Шар-
лотты. Именно ее сети помогут 
малышу стать самым популяр-
ным кабанчиком округа.
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Какие новости, сосед? Вы посмотрите, 
что творится!Еженедельно «ВМ» знакомит с самыми интересными 

и необычными новостями Дальнего Востока
Еженедельно «ВМ» знакомит

с подборкой федеральных новостей
БаНКи ПОВышают стаВКи

После повышения Центро-
банком ключевой ставки до 
8,5%, ряд банков уже заявили о 
повышении процентов по вкла-
дам, сообщает «РГ».

Во всяком случае, об этом со-
общили в своих Telegram-ка-
налах несколько банков. Сре-
ди них – Сбербанк, ВТБ, Альфа-
банк, Росбанк.

Каждый их них уведомил 
своих клиентов о повышении 
ставки по вкладам до 10%.

При этом «Альфа-банк» и ВТБ 
уточнили в своих сообщениях, 
что ставки по кредитам пока 
остаются прежними.

тКаНЬ иЗ БутылОК

В России запустят первое 
производство тканей из втор-
сырья – бутылок, сейчас такой 
материал привозят из Китая. 
Соглашение с китайской ком-
панией о поставке оборудова-
ния для производства тканей 
из вторсырья заключил Россий-
ский экологический оператор, 
сообщает «РГ».

Согласно докладу Европей-
ского тематического центра 
по отходам и материалам (по 
данным на 2018 год), полиэс-
тер – самая распространен-
ная ткань в мире, он составля-
ет больше половины всего про-
изводства волокна (51,6%). По 
оценкам Фонда Эллен Макар-
тур, ежегодно около 48 милли-
онов тонн нефти использует-
ся для производства синтети-
ческих текстильных волокон. А 
в России нефти при существу-
ющем уровне добычи, по дан-
ным Роснедр, осталось при-
мерно на 58 лет.

Европейские эксперты от-
мечают, что волокно, сделан-
ное из вторсырья, может объе-
динять лучшие характеристи-
ки нейлона, полиэстера и эла-
стана: очень прочное, упругое 
и грязеотталкивающие и доста-
точно эластичное. Сейчас такая 
ткань уже популярна при про-
изводстве ковров, одежды для 
отдыха и спорта.

саМая НиЗКая 
ПрОДОВОлЬстВЕННая 

иНФляЦия

В России годовая продоволь-
ственная инфляция за пер-
вый летний месяц составила 
0,08% – это самый низкий по-
казатель, если сравнивать со 
всеми европейскими страна-
ми. Весной в РФ на продукты 

и безалкогольные напитки бы-
ла годовая дефляция, которая в 
мае достигла рекордные 1,12%, 
сообщает «РГ».

При этом самая высокая про-
довольственная инфляция за-
фиксирована в Венгрии – 
29,3%, опустившись ниже 30% 
впервые за последние 10 меся-
цев, пишет РИА Новости. В Сер-
бии – 22,1%, Эстонии – 19,5%, 
Словакии – 18,9%, Румынии – 
17,9%.

Ниже 10% инфляция в июне 
была, помимо России, в Бела-
руси – 3,6%, Швейцарии – 5,1%, 
Португалии – 8,6%, Дании – 
8,8% и Финляндии – 9,2%.

ЕДиНыЙ иПОтЕЧНыЙ 
стаНДарт

В Банке России вместе с ком-
мерческими банками начали 
работу над единым стандар-
том выдачи ипотеки, который 
бы исключил случаи введе-
ния потребителей в заблужде-
ние вроде «ипотеки от застрой-
щика». Об этом рассказала на 
пресс-конференции глава Бан-
ка России Эльвира Набиуллина, 
сообщает «РГ».

«Ведем сейчас работу с бан-
ками, пока в добровольном по-
рядке. Вместе с ними работа-
ем над стандартом ипотечных 
продуктов, чтобы был понят-
ный стандарт, и сами банки бы 
его приняли, что вот эти усло-
вия обязательны», – сообщила 
Набиуллина.

По ее словам, если это не по-
может, то ЦБ обратится к зако-
нодателям, чтобы принять бо-
лее жесткие нормы.

«Здесь, понимаете, мы с од-
ной стороны должны дать воз-
можность дифференцировать 
продукты для людей, потому 
что есть разные жизненные си-
туации и предпочтения, но, ко-
нечно, не позволять банкам на 
этом недобросовестно нажи-
ваться, когда они вводят в за-
блуждение», – подчеркнула 
Набиуллина.

По словам главы ЦБ, регуля-
тор постоянно анализирует но-
вые маркетинговые схемы вы-
дачи ипотеки, на текущий мо-
мент системных рисков они не 
несут. Так, практически полно-
стью остановилась выдача так 
называемой «ипотеки от за-
стройщика», отметила Набиул-
лина. В этой схеме ипотечный 
кредит выдавался формально 
по ставке сильно ниже рыноч-
ной, но искусственно повыша-
лась стоимость самого жилья.

Бороться с курением будут осуждающими взглядами
Что удивило из мира новостей за неделю

Запрет на курение в обще-
ственных местах, повыше-
ние цен на табачные изде-
лия, предупреждающие над-
писи на пачках сигарет – да-
леко не полный список мер, 
которые применяются для 
борьбы с этой пагубной при-
вычкой. Но в мировой практи-
ке встречаются и совсем нео-
бычные методы.

Так, в Гонконге власти реши-
ли использовать для борьбы с 
курением общественное осу-
ждение. Для этого они пред-

ложили жителям города с осу-
ждением смотреть на людей, 
закуривающих сигарету, сооб-
щает Лента.Ру со ссылкой на 
Sky News.

Идея принадлежит минист-
ру здравоохранения Гонконга 
Ло Чун-мао. Он предположил, 
что, если на того, кто решил 
покурить в ресторане, другие 
посетители будут бросать не-
одобрительные взгляды, то ку-
рильщику ничего не останет-
ся, как сразу потушить сигаре-
ту. Подобное всеобщее откры-

тое осуждение, как считает ми-
нистр, поможет сделать Гон-
конг свободным от никотина.

«Сигареты вредят здоровью 
каждого из нас. Когда гражда-
не видят других людей куря-
щими в местах, где это запре-
щено, в отсутствии представи-
телей полиции они могу про-
сто пристально смотреть на 
курильщика. [...] Не думаю, 
что этому человеку при таком 
внимании хватит духа что-то 
сделать в ответ», – уверен Ло 
Чун-мао.

редакция «ВМ»

из нашей подборки вы уз-
наете о том, что на сахалине 
произошла массовая драка 
со стрельбой, в якутии жен-
щина в прямом эфире изби-
вала своих детей, до прилав-
ков южно-сахалинска до-
бралась дешевая горбуша, а 
Камчатский студент создал 
робота для лечения детей-ау-
тистов.

МассОВая ДраКа 
сО стрЕлЬБОЙ

Полиция возбудила два уго-
ловных дела по факту массо-
вой драки со стрельбой в саха-
линском городе Долинске, со-
общает «РГ».

В субботу вечером в УМВД 
поступило сообщение о том, 
что возле магазина на проспек-
те Победы произошла драка, во 
время которой были слышны 
выстрелы. Ее участники попы-
тались скрыться с места проис-
шествия на машинах, но совер-
шили ДТП.

Полицейские задержали ше-
стерых подозреваемых. В кон-
фликте есть пострадавшие (уго-
ловные дела возбуждены по 
статье о хулиганстве и умыш-
ленном причинении тяжкого 
вреда здоровью).

иЗБиЕНиЕ В ПряМОМ эФирЕ

В Якутии следователи начали 
проверку в отношении 32-лет-
ней жительницы села Хатас-
сы, которая в прямом эфире 
избивала своих детей, сообща-
ет «РГ».

«По предварительным дан-
ным, она допускала в отноше-
нии детей 2015, 2016 и 2021 го-
дов рождения жестокое обра-
щение и рукоприкладство с 
трансляцией в прямом эфи-
ре неопределенному кругу 
лиц», – сообщили в региональ-
ном СУ СК РФ.

Ребят из семьи забрали и по-
местили в реабилитационный 
центр. 

ДЕшЕВая рыБа

Горбуша по 92 рубля за ки-
лограмм появилась на прилав-
ках Южно-Сахалинска благо-
даря старту лососевой путины 
на северо-востоке Сахалина. Об 
этом сообщает «РГ» со ссылкой 
на правительство Сахалинской 
области.

Более пяти тонн рыбы выло-
вили в Смирныховском районе.

Невысокая цена стала воз-
можной благодаря договорен-
ности властей с рыбопромыш-
ленным предприятием о сни-

жении отпускной цены до 80 
рублей за килограмм, что бо-
лее чем в два раза ниже средне-
рыночной, прямой поставке «с 
моря на прилавок», в связи с от-
сутствием затрат на переработ-
ку и заморозку, а также благо-
даря работе администрации го-
рода Южно-Сахалинска по ор-
ганизации транспортировки и 
реализации рыбы с минималь-
ной торговой наценкой.

аНтрОПОМОрФНыЙ рОБОт
Житель Камчатки Дмитрий 

Раевский создал программно-
аппаратный робототехниче-
ский комплекс для коррекции 
отклонений у детей-аутистов. 
Молодой человек учится на фа-
культете естественных и техни-
ческих наук Камчатского госу-
дарственного университета, со-
общает «РГ».

Проект стал победителем 
программы «Умник». На его ре-
ализацию третьекурсник полу-
чит 500 тысяч рублей от Фон-
да содействия инновациям. 
Эти деньги Дмитрий может пу-
стить в том числе на практиче-
ские испытания.

«Аналогов технике, которую 
разрабатывают в лаборатории 
КамГУ имени Витуса Берин-
га, в России нет. Антропоморф-
ный робот поможет психоло-
гам и врачам проводить заня-
тия с детьми, имеющими мен-
тальные нарушения. Аппарат с 
прописанной индивидуальной 
программой для каждого уро-
ка станет своеобразным «клю-
чиком» для более легкого об-
щения между специалистом и 
подопечным: робот будет дви-
гаться, выражать эмоции и пос-
тоянно подбадривать ребенка с 
особенностями», – говорится в 
сообщении университета.
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В диалоге с обществом

В Магадане на участко-
вом пункте полиции по 
улице Коммуны, 17 состо-
ялся прием граждан. С жи-
телями областного цент-
ра встретились начальник 
управления по работе с лич-
ным составом УМВД России 
по Магаданской области На-
талья Шестакова и член Об-
щественного совета при  
УМВД, заслуженный худож-

ник Российской Федерации 
Виктор Вихлянцев.

На мероприятии также 
присутствовал участковый 
уполномоченный полиции 
Виктор Макаров.

Общение с горожанами в 
формате диалога продолжа-
лось в течение часа. Некото-
рые из них поделились свои-
ми проблемами, кто-то при-
шел за юридической кон-

сультацией. Ни один обра-
тившийся не остался без вни-
мания.

В ходе встречи полковник 
полиции и общественник 
также напомнили магадан-
цам о необходимости быть 
предельно внимательными и 
осторожными при общении 
по телефону с неизвестными 
и вручили памятки, в кото-
рых изложены главные пра-
вила противодействия ки-
бермошенникам.

По словам Виктора Вих-
лянцева, подобная форма 
взаимодействия с населе-
нием руководителей ОВД и 
представителей Обществен-
ного совета позволяет вести 
конструктивный диалог с об-
ществом и оперативно реа-
гировать на волнующие гра-
ждан вопросы.

руслан гарЬюНг

«Быт» предупреждает преступления
В целях предупреждения 

преступлений в сфере се-
мейно-бытовых отношений 
в июле текущего года со-
трудники органов внутрен-
них дел Магаданской обла-
сти во взаимодействии с за-
интересованными служба-
ми провели ежегодное опе-
ративно-профилактическое 
мероприятие «Быт».

В ходе акции полицейские 

провели профилактический 
обход многоквартирных до-
мов с неблагополучной соци-
ально-бытовой обстановкой, 
проверили более 300 лиц, со-
стоящих на профилактиче-
ском учете, в том числе 83 – 
относящихся к категории на-
рушителей в сфере семейно-
бытовых отношений.

В период проведения ОПМ 
зарегистрировано 15 сообще-

ний о преступлениях, воз-
буждено 7 уголовных дел по 
статьям 112 УК РФ (умышлен-
ное причинение средней тя-
жести вреда здоровью), 115 
УК РФ (умышленное причи-
нение легкого вреда здоро-
вью) и 116.1 УК РФ (нанесе-
ние побоев лицом, подверг-
нутым административному 
наказанию или имеющим су-
димость).

Полицейские выявили 116 
административных право-
нарушений, в их числе – 30 
фактов неисполнения роди-
телями или иными законны-
ми представителями несо-
вершеннолетних обязаннос-
тей по содержанию и воспи-
танию детей.

В рамках мероприятия в 
целях предупреждения про-
тивоправных действий, в том 

числе в отношении лиц по-
жилого возраста, сотрудни-
ками органов внутренних 
дел Магаданской области 
гражданам вручено 1050 па-
мяток «Осторожно: мошен-
ники!» и свыше 620 темати-
ческих листовок «О функци-
онировании кризисного цен-
тра для женщин».

Максим ДЕДОВ

Внимание, розыск!
сотрудниками 

уголовного розы-
ска Отд МВД рос-
сии по ягоднин-
скому району ра-
зыскивается Це-
лоусов александр 
а н а т о л ь е в и ч , 
15. 01. 1966 г. р., ме-
стонахождение ко-
торого неизвестно 
с 17 июля 2023 года.

Может передви-
гаться на автомоби-
ле «УАЗ» темно-зеле-
ного цвета.

Особые приметы: на шее 
яркое родимое пятно.

Был одет в футболку голу-
бого цвета, брюки расцвет-
ки «камуфляж», черную кеп-
ку, кроссовки зеленого цвета 
с белыми шнурками.

На шее серебряный кре-

стик на шнурке.
При себе имел сотовый те-

лефон «Самсунг» в чехле 
черного цвета.

Граждан, располагающих 
информацией о разыскива-
емом или его возможном 
местонахождении, полиция 
просит сообщить по телефо-
нам: 102, 8-914-145-04-45.

Криминальный шопинг
следователем Отдела 

МВД россии по городу Ма-
гадану было расследова-
но многоэпизодное уго-
ловное дело по обвинению 
27-летней женщины в со-
вершении на территории 
областного центра девяти 
краж (ст. 158 уК рФ) и трех 
покушений на хищения 
(ч. 3 ст.30 ст. 158 уК рФ).

В марте 2022 года злоу-
мышленница похитила юве-
лирные изделия из кварти-
ры дома по улице Гагарина. 
Дверь была не заперта, фи-
гурант незаконно проникла 
в жилище, увидела в одной 
из комнат шкатулку с укра-
шениями, совершила кражу 
и поспешила скрыться. По-
хищенные кольца, серьги и 
браслеты женщина продала 
с помощью своего знакомо-

го, не посвящая его в подроб-
ности. Ущерб составил почти 
400 тысяч рублей.

В одной из торговых точек 
областного центра фигурант 
совершила кражу пяти теле-
визоров: сначала прошла на 
склад и через запасной вы-
ход вынесла два телевизо-
ра, а вернувшись спустя не-
сколько дней похитила еще 
три товара указанной кате-
гории. Краденое обвиняемая 
продавала случайным лю-
дям в этот же день по зани-
женной цене.

Впрочем, интересовали 
энергичную даму (так оха-
рактеризовали обвиняемую 
знакомые) не только ювелир-
ные изделия и техника. На-
ведалась она также и в мага-
зин парфюмерии, откуда не-
заметно вынесла шесть фла-

конов туалетной воды общей 
стоимостью свыше пятидеся-
ти тысяч рублей.

Трижды женщина была за-
стигнута на месте преступ-
ления, в том числе, когда пы-
талась похитить из магази-
нов города одежду и игруш-
ки.

Прервали криминальный 
шоппинг полицейские. В хо-
де предварительного след-
ствия любительница легкой 
наживы полностью призна-
ла свою вину и раскаялась 
в содеянном. Общая сумма 
ущерба составила почти 700 
тысяч рублей.

Приговором суда злоу-
мышленнице назначено на-
казание в виде лишения сво-
боды сроком на 6 лет.

анна БОлОтиНа

Опасный 
«безопасный счет»
В дежурную часть ОМВД 

россии по городу Магадану с 
заявлением по факту мошен-
ничества обратилась 52-лет-
няя жительница областно-
го центра. Она рассказала, что 
на номер ее телефона поступа-
ли звонки от неизвестных, ко-
торые представлялись сотруд-
никами банка и правоохрани-
тельных органов.

Звонившие убедили гра-
жданку следовать указани-
ям, а именно оформить кре-
дит для предотвращения по-
дозрительных операций по 
ее банковскому счету. Дове-
рившись, заявительница по-
пыталась выполнить требо-
вания. Однако банк не одо-
брил получение кредита на 
сумму 950 тысяч рублей, 
и тогда колымчанка поня-

ла, что чуть не попалась на 
уловку мошенников.

Возбуждено уголовное де-
ло по признакам преступ-
ления, предусмотренного  
ч. 3 ст. 30, ч. 3 ст. 159 УК РФ (поку-
шение на мошенничество). Мак-
симальная санкция – лишение 
свободы на срок до шести лет.

Уважаемые граждане! Будь-
те бдительны! В случае, если 
вам позвонил неизвестный и 
представился сотрудником 
банка или сотрудником пра-
воохранительных органов, не-
медленно прервите разговор!

О фактах краж и мошенни-
честв можно сообщить лично 
в дежурную часть или по но-
меру: 102, а также по телефону 
доверия УМВД России по Ма-
гаданской области: 69-66-55.

Дарья гОлиКОВа

http://www.gosuslugi.ru
https://49
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А в городе моем

Фото: пресс-служба мэрии города Магадана

фоторепортаж

А в городе моём

Мэр Магадана Юрий Гришан по результатам приема горожан по личным вопросам 
встретился с собственниками гаражного кооператива на Шандора Шимича, 6/1

Специалисты ГЭЛУД продолжают ямочный ремонт улично-дорожной сети МагаданаVII «Золотой фестиваль» (18+) в Магаданской области пройдет 
29 июля на территории этнического парка «Дюкча»


